
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. PressãoAtornosféríca Média: 1003.9 milibares. Tem
peratura. média do dia: 29.6 graus centígrados. Umidade relativa média: 78.1 por cento.Estado Médio do Céu: Cumulus, Stratus, de
claro a encoberto, formações de trovoadas
esparsas no Planalto e Litoral. Estado Médio
d? Tempo: Com c�uvas rápidas no Planalto e

LItor:U .. Estado Medio do Tempo: Com chu
vas rápidas no Planalto e instabilidades pas
sageiras no Litoral.. Previsao: A. Seixas
Netto.

CONCURSO PÚBLICO - Continuam aber

tas, até o próximo dia 5 de março, as inscri

ções ao Concurso para Promotor Público .

Substituto, promovido pela Procuradoria Ge
ral do Estado, visando o preenchimento de

vagas existentes no Ministério Público.
Os advogados interessados poderão. efetivar
suas inscrições, diariamente, no horário de 9
às 12 horas e das 14 às 18 horas, na Procu
radoria Geral do Estado, à rua Gen. Bit
tencourt, 83.Florianópolis, Sexta-feira, 2ide Fevereiro de 1974 - Ano 58 - Edição de hoje 12 páginas - No. 17.496 - Cr$ 1,00

t

A assessoria do futuro Presidente Ernesto Geiseldivulgou na tarde de ontem a relação ·oficial completa dos !Wmes que
comporão o 'Ministério. Foi confirmada integralmente a lista divulgada oficialmente pela imprensa. (P. 5)

Temporal manteve
bombeiros ocupados

,
.

no dia de ontem

Os vultos negros sairam ontem à tarde pelas ruas, anunciando a realização do Baile do Terror, na abertura das festas dos clubes.
.

I

)

Baile Municipal faz
Ia festa desta noite'

Com� realização do Baiie do Terror esta noite no Clube Social Paineiras, abriu-se a temporada
oficial dos clubes nos festejos do carnaval. Ontem à tarde, associados daquela

sociedade sairam pelas ruas centrais da cidade, vestidos de negr.os e conduzindo um caixão,
como fazem todos os anos, As chuvas não chegaram a atrapalhar a falta de animação.

Hoje à nolte, nó Clube 12, tem lugar o Baile Municipal, com desfile de fantasias (Página 12). -

• . .... \ f

Lagunenses Unanimidade

saciam sua da Arena

sede na Fonte reconduz

dos Qesejas os líderes
Fiel às tradições da cidade,
'8 "Fonte da Cariocà," de /

Lequn«, também conhecida como
"Fonte dos Desejos", há

quase dois séculos abastece
parte da população de água

potável, aumentando o número de

consumidores quando o líquido
falta "" torneiras (Pag. 9)

Os Deputados Henrique Córdova
e Celso Costa continuarão líderes

da bancada da Arena na Assembléia,
por decisão unânime de seus

integrantes. A decisão foi tomada
em clima de cordialidade, e em
'meio à pregação de unidade

partidária e congraçamento entre
políticos e Governo•. (Pag.3) _

Na fonte, água de beber. Córdova: em tempo de paz.
\

As novas

apcões

para

omercado

Fazer do mercado público um

local de lszer é pensamento
que em mais de uma

oportunidade já passou
pela cabeça das autoridades,
principalmente depois que
Gal Costa escolheu o lugar
como ponto de referência

quando aqui esteve '(Páginfl 12) O mercado poderia ser remodelado para que ali também se instalasse um local de lazer.

Rui BDetocom
"vai no cordao"
venceram fácil

As Américas se reunem

Página 2.

Relacionados entre os prováveis fa
voritos, IRui Neves e Deto conse

guiram a primeira colocação do Festival
de Músicas de Cemevet, encerrado

ontem, com o frevo "Vai no cordão':
Em segundo também ficou a dupla
com o samba "Chorar chorei", Mas
o sbow ficou a cargo do conjunto
"Sembetuque", que fez a platéia

dançar de verdade. (Pg. 12)

Parto será mais rápido
Página 6.

\

O temporal da madrugada de ontem movimentou intensamente
o Corpo de Bombeiros, sendo registrados 22 chamados
até o início da tarde, a maioria de casas alagadas sem

vítimas pessoais; Na realidade, o número de atendimentos foiI

bem maior, uma vez que, 'observando os bombeiros nas

proximidades, populares o convocavam para novos serviços. (P. 7)
\

I

•

.o oleoduto que ligará a futura refinaria de Araucária, no
• Paraná, ao porto de São Francisco do Sul, terá suas

obras iniciadas brevemente pela empresa Brasília Obras
Públicas S.A. Para tanto, chégaram ontem, a bordo do navio

Kition, cerca de 5.000 toneladas de máquinas
destinadas à obra, que terá 125 quilômetros de extensão e

capacidade para transferir-200 mil barris diários. (Pág. 9)

Deto eRuiNeves foram os grandes vencedores do IIFMe, ao som de frevo e samba.
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O presidente mexicano
Luís Echeverria inaugurou
formalmente às 10h02min
de ontem,' na cidade do

México, a conferência de
chanceleres latino-america
nos destinada a adaptar as

relações dos Estados Uni-
.

dos com a América Latina
às novas realidades mun

diais.
Grande número de

guardas circundava o edífí-
'. cio, em Tlatelolco, depois
que a polícia proibiu uma

manifestação de grupos es

querdistas contra a presen
ça do secretário de Estado
norte-americano Henry
Kissinger.

Echeverría qualificou a

reunião "como significati
va por diversas razões".
Assinala "a vontade de iní-

\
ciar uma nova etapa de

convivência no hemisfé
rio". Criticou a política
norte-americana, ao asseve

rar que "os conflitos terri

toriais, a intervenção arma

da contra nossos povos em

seus processos de liberta

ção e as pressões sobre o

domínio de \ nossos recur

sos naturais correspondem
a um projeto geopolítico
de domínio continental".
Queixou-se da concentra

ção do poder político en

tre as grandes potências".

FALTA DE POLiTICA
A América Latina afir

mou a Kissinger, "com
amistosa franqueza", que
o problema nas relações
dos Estados Unidos com a

região é a falta de política.
O ministro das Relações

Exteriores da Colômbia,
Alfredo Vazquez Carrizo

sai fez a assertiva ao falar
em nome do bloco regio
n ai, na inauguração da
conferência. "O principal
problema da política he
misférica é o fato de e rta

não existir" - afirmou o

diplomata. "Dizemo-lo
sem exaltação, mas com

u-ma amistosa franqueza
aos Estados Unidos".

Segundo Vazquez, "a
América Latina não pode
ria sentir-se satisfeita com

a reiteração dos princípios
conhecidos. Para os próxi
mos anos, as relações com

os Estados Unidos devem

corresponder a urna políti
ca de partieipação dos paí
ses deste hemisfério em to
da a decisão que afetar
seus interesses vitais ou sua

situação política ou econô
mica no mundo. Os países
em desenvolvimento deste
hemisfério não podem ser

simples espectadores afas
tados do que possa ser dis
cutido sobre o equilíbrio

da paz e da segurança de
seus vários aspectos políti
cos e econômicos".
AS PALAVRAS DE KIS
SINGER

Em seu discurso, Henry
Kissinger disse que "os Es
tados Unidos estão dispos
tos a colaborar com os ou

tros países do continente
na elaboração dos métodos
para eliminar as novas dis

putas, ou para mitigar os

.seus efeitos". Apesar disso,
acentuou, "não poderemos
atingir os objetivos desta
assembléia apenas satisfa
zendo certas reclamações.
A comunidade especial
que procuramos neste he
misfério apenas poderá sur

gir se lhe infundirmos vida
e substância. Estamos aqui
porque reconhecemos a

necessidade de cooperar".

E prossegue: "Contudo,
.sô poderemos cooperar se

nossos povos acreditarem
genuinamente que nos une

um destino comum. Os Es
tados Unidos agirão guia
dos pelos seguintes princí
pios: - não imporemos
nossas preferências políti
cas; - não interviremos
nos assuntos internos dos
países; - procuraremos
uma livre associação de po
vos independentes".

A.B.TEX S.A..
FABRICA. DE ARTEFATOS T�XTEIS

\

COMUNICADO

Comunicamos que em Assembléia Geral
de Aclonlstas realizada em 15 de fevereiro de
1974 a Artex SIA. Fábrica de Artefatos
Têxteis incorporou a Empresa Industrial
Garcia SIA. com sede nesta cidade.

A Assembléia Geral de Acionistas 'da

Empresa lndustrlal Garc'ia SIA. concordou
com a incorporação, declarando extinta a,

referida' empresa a 19 de fevereiro.
A Artex SIA. assume todo o ativo e passivo

.
.

/

da
. empr�sa incorporada não . havendo,

portanto, nenhuma solução de continuidade
nos neg6cios sociais. A sede da socledade
continuará na 'Rua Progresso, 150 , em

Blumenau, Estado de,Santa Catarina.
, I '

'

Blumenau,2O de fevereiro de 1974
"

A DIRETORIA

CARBONIFERA PROSPERA S.A"
C.G.C. 83.647.545'

ASS'EMBLÉIA &ERAl EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Ficam os Senhores Acionistas convidados na forma

da Lei e dds Estatutos a comparecerem à Assembléia

Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 06 de

março de 1974, às 11 horas, na sede social da

Empresa, em Criciúma, Estado de Santa Catarina, a
fim de deliberarem sobre a Seguinte Ordem do Dia:

a) Proposta da Diretoria para aumento do Capital
Social de Cr$ 48.63Z.925,00 para

Cr$ �.359 510,00 com recursos provenientes da

Incorporação de reserva da Correção Monetáriá do

Imobilizado, Reserva para Manutenção de Capital
de Giro Próprio, Recursos para Aumento de Capital

.

I
e parte da Reserva Especial.

b) Alteração do artigo 60. dos Estatutos Sociais.

Criciúma, 21 de fevereiro de 1974

(Engo. Aloysio da Silva Moura)
Presidente

CARBONIFERA PROSPERA S.A.
C.G.C.83.647.545

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇAo
\

Ficam convocados os Senhores Acionistas da

Carbonífera Próspera,S.A. a comparecerem à Assem

bléia Geral Ordinária, a ser realizada _AO próximo dia
06 de março de 1974, às 10 horas em sua sede social à
Rua Gene�al Oswaldo Pinto. C:;" Veiga, no. 328, em
Criciúma, Santa Catarina, p'ara deliberarem sobre a

seguinte Ordem dp Dia:

10.) Leitura, exame, discussão e aprovação do Relató
rio da Diretoria, Balanço Geral; Demonstração de

Conta Lucros e Perdas, Parecer do Conselho
Fiscal e documentos relativos ao exercício social
encerrado em 31.12.73;

20.) Eleição dos Membros do Conselho Fiscal;
30.) Fixação dos honorários da Diretoria e do

Conselho Fiscal 'para o exercício de 1974.

40.) Outros assuntos de interesse 'da Sociedade.
Criciúma, 21 de fevereiro de 1974

(Engo. Aloysio da Silva Moura)
Presidente

Intemàcional

Comunismo·

Solienitsin evitou a imprensa

Spljenitsin viaja
pare a Dinamarca

o escritor soviético exilado Alexander Soljenitsin abandonou

ontem secretamente a cidade suiça de Zurique e se dirigiu de trem

para Copenhagem, Dinamarca. O trem que tomou fez uma parada
em Francforte e o escritor, sentado num escuro compartimento da

primeira classe, ocultou seu rosto dos fotógrafos com um folheto de

viagens de um jornal As cortinas do compartimento estavam

corridas e a polícia alemã permanecia no corredor do trem.

De outra parte, a esposa do escritor, Natália, disse que lhe

prometeram e a: seus familiares uma rápida aprovação de seu pedido
de visto para deixar a União Soviética, a fim de que possam reunir-se

com Soljenitsin. Ela acrescentou que as autoridades soviéticas
disseram-lhe que, em princípio, os livros e documentos conservados

por seu esposo poderiam ser levados para fora do país. Mas, o

coronel Sergei Fadeyev, chefe do serviço de passaportes, em

Moscou, disse-lhe que o Biblioteca Lenin teria que autorizar a saída
desse material.

A sra, Soljenitsin disse que; em sua reunião de quarta-feira, como
o coronel Fadeyev, este lhe entregou formulários para solicitação do
visto. Esclareceu,' porém, que ainda não começou a preenchê-los,
porque deles consta, entre outras perguntas, qual o local de destino
e Soljenitsin ainda não revelou até agora onde pretendia fixar

,
residência:

Watergat.

Os efeitos do es'cândalo
"

'no Partido Republicano
O primeiro teste sobre

o efeito do caso Watergate
na política norte-america- .

na convenceu os republica
nos de que o escãndalopo
de ter consequências desas
trosas para seu Partido, nas
eleições deste ano. Surpre
endentemente, o democra
ta Richar F. Vanderveen
derrotou o republicano
Robert Vanderlaan, num

distrito eleitoral do Estado
de Michigan, tradicional
mente baluarte republica-
no desde 1910. \,

A eleição no distrito,
onde predominam descen
dentes de holandeses, era

pela disputa da cadeira
ocupada durante 25 anos,
na Câmara de Represen
tantes, pelo dirigente repu
blicano e atual více-presi
dente da República, Ge
rald Ford.

A vitória do candidato
democrata foi um duro
golpe para os republícanos.,
Especialmente se levarmos

.

em conta que- Vanderveen
tinha por costume perder
eleições. Ford ganhara to
das as eleições ali realiza
das com um mínimo de 61
por cento dos votos, a

mesma porcentagem ob
tida por Níxon na eleição
presidencial de 1972. O
inesperado triunfo demo
crata aumentou os temores

republicanos de que Nixon
e o caso Watergate possam
ter resultados desastrosos

.

para o Partido, nas eleições
de novembro.

Nessas eleições, toda a
-

Câmara de 435 cadeiras, "

um terço do Senado e mi
lhares de funcionários esta
duais e locais, desde gover
nadores e funcionários dos
corpos de segurança locais,
serão eleitos.
"ALARMADO"

O vice-presidente repu- .

blicano, Geral Ford, disse
estar de certomodo "alar
mado" com o resultado da
eleição em seu antigo dis
trito eleitoral, enquanto
que o presidente do Parti
do Republicano, Georg
Bush, disse estar "preocu
pado".

,O tema do candidato
democrata vencedor em

Michigan fora o de que a

eleição seria um plebiscito
sobre Watergate. Agora, a

grande questão política é
saber se o'Partido Republi-

, I

cano pode fazer e fará algo
sobre o "afair" Watergate,
a fim de impedir um desas
tre político para seus can

didatos nas eleições de no-
. vembro ..

Essa foi a segunda elei
ção especial deste ano, ga
nha pelos democratas, mas
o caso Watergate foi igno-

. rado na primeira, no Esta:
do de Pennsílvanía, onde

. houve uma vitória demo
crata num distrito ligeira
mente favorável a esse Par
tido e que forarepresenta
do por um republicano.

Um resultado provável.
de tudo isto é o aumento
da pressão entre os repu
blicanos no Congresso para
que Nixon.renuncíe. Outra
possibilidade é. um apoio
maior dos republicanos pa
ra que se promova o julga
mento político do presi
dente. Se não houver re

núncia, nem julgamento e,
no momento, ambas as

coisas parecem pouco pro
váveis - então é possível
que todos os candidatos
republicanos sejam associa

ções inexoravelmente a Ní
xon, nas eleições de no

vembro.

Allende, porGarciaMarques
Como numa imagem da Ma

condo de seus livros, no artigo
d� escritor colombiano Ga
briel Garcia Marquez sobre a

morte do ex-presidente chile
no Salvador Aílende, este a

Karl Marx se dão um abraço
em meio- a nuvens cinzentas e

rosadas. À esquerda, Ernesto
"Che" Guevara, com asas de

anjo às costas, coloca uma

coroa de flores sobre a cabeça
do extinto chefe de Estado.

O artigo de -Gabril Garcia
Marquez foi publicado pela
revista Harpers, de Nova Ior- .

que, e no número de março
dessa publicação, o autor de
"Cem Anos de Solidão" afir
ma que o espetacular bornbar
Mio do Palácio de la Moneda
foi executado "por um grupo
de acrobatas aéreos norte-ame
ricanos". '

Segundo Garcia Marquez, a

intervenção militar começou

sua gestão em fins de 1969,
entre companheiros de armas

dos Estados Unidos e Chile.
Diz ele que os pilotos norte

americanos entraram no Chile
sob o pretexto de participar da .

_ operação "Unitas", dia 8 de
setembro de 1973, dia dà.inde
pendência do país. Allende foi
deposto dia 11 de setembro.
As operações "Unitas" são ma

nobras onjuntas das Forças Ar
madas dos Estados Unidos e

cada um dos países latino-ame
ricano§I1Marques disse que "a

precisão técnica do bombardeio
surpreendeu os especialistas",
indicando, assim; que foi reali
zado realmente por pilotos de

formação superior.

"A
.

MORTE DE UM PRESI
DENTE"

No artigo, intitulado "A
morte de um Presidente ou os

últimos dias de Salvador 'Allen
de", o grande escritor afirma

Guerrilha sequestra
mais um nos E-UA

O diretor do jornal norte-americano Atlanta Constitution, Reg
'Murphy, foi sequestrado por um grupo que se denominava Exército

Revolucionário, segundo as informações do jornal, O jornalista, de.
40, anos de idade, desapareceu por volta das 19h30 minutos de

anteontem, quando saiu-de sua casa acompanhado de, um homem

que afirmou desejar conversar com ele sobre uma informação,
Inicialmente não houve qualquer exigência de resgate,

O diretor-executivo da-Editorial Atlanta Newspaers, que publica
o Constitution e o Atlanta Journal, acredita que Reg Murphy tenha

sido sequestrado mesmo, enquanto que os escritórios' do FBI em

.Atlanta e Washington se recusaram a formular qualquer comentário,

PATRÍCIA HEARST
Por outro lado, os sequestradores de Patrícia Hearst enviaram um

novo comunicado a sua família, aparentemente exigindo mais

quatro milhões de dólares (25,8 milhões de cruzeiros) como resgate
para libertar a jovem,

'

Charles Gould, porta-voz da família, confirmou que Randolph
Hearst, pai de Patrícia tinha recebido "uma fita gravada e algumas
cartas"; Gould negou-se a comentar, mas outro porta-voz disse que a

gravação incluia uma mensagem de Patrícia,

COllleca'a conferência noMéxico

que Allende morreu sob as

balas do grupo de assalto ao Ia

"Moneda, comandado pelo ge
neral Javier Palácios. Em segui
da, acrescenta, "os 'outros ofí
ciais, conjuntamente,' dispara
ram sobre o corpo. Por último,
um sub-oficial lhe mutilou o

rosto' com a culatra de um

fuzil".

Segundo a versão de Garcia
Marquez, atribuída a testemu
nhas oculares, antes. de cair
Allende gritou "traidor", diri
gindo-se a Palácios, a quem
feriu com as mãos. A junta
militar chilena insiste, desde o

primeiro momento, que Allen
de se' Suicidou, disperando

=uma arma que lhe fora presen
teada por Fidel Castro.
.

'-MARQUEZ E O SOCIA
LISMO

O autor de "O Outono do
Patriarca", vencedor do prê
mio venezuelano de. novela

Rôrnulo Gallegos, em 1972,
reside em Barcelona, na Espa
nha, nos últimos 10 anos, de
onde apóia abertamente várías
causas socialistas na América
Latina.

Quando, em agosto de 72, Conta o romancista de 48
recebeu os 100 mil bolivares anos que depois das eleições
(133 mil cruzeiros) do prêmio, de março de 1973, que deram
doou-os imediatamente, em 14 por, cento dos votos à
Caracas, ao Movimento ao So- Unidade Popular, Allende dan
cialismo - MAS -, para que . çou sozinho, diante de um

essa organização fundasse o jornalista e o assessor Augusto
seu jornal. A decisão foi ciiti.!'''' Olivares. Garcia Marques diz
cada por alguns setores vene- que Allende "amava as flores e

zuelanos, que o acusaram de os cachorros, e' era de uma

imiscuir-se nos,assuntos inter- galanteria um pouco à antiga,
nos do país, mas o jornal com cartas perfumadas e en

Punto apareceu, pouco antes contros furtivos". Mas, nem

das eleições de dezembro, fa- tudo era otimismo entre os
'

zendo a campanha do seu can- ,chilenos. Um amigo, do escri

didato, derrotado, José Vícen- tor, segundo lembra em seu

te Rangel. artigo, lhe disse, à época, nu-

U imortalizador dó povoa- ma segunda-feira, que "ne
do mágico de, Macondo, em nhum chileno acredita que
sua novela "Cem Anos de Soli- amanhã é terça". E tampouco,
dão" (considerada por muitos esse chileno acreditava.

críticos uma das melhores dos

últimos tempos), dedica ainda
uma parte de seu artigo à
caracterização de alguns mo

mentos da vida de AJ.'.�nde.

PC da Argentina censura 'a

política de Juan D.Paron
o Partido Comunista ar

gentino censurou ontem a po
lítica do presidente Juan Do

mingo Peron, qualificando-a
de contraditória,

Peron assegurou que não

viajará ao exterior, mas o do
cumento comunista insiste no

assunto, afirmando que a au

sência do Presidente poderá
"apressar os preparativos gol
pistas" para implantar uma di
tad ira' direitista. Refere-se
também a persistentes rumores
d e que ãlguns funcionários
confirmaram quê Peron pode
rá pedir uma licença de vários
meses para descansar e fortale
cer sua saúde fora do país. No
entanto, em princípio de feve
reiro, o próprib Peron des
mentiu esses rumores,

Os comunistas apoiaram

FORCÀ E lUZ DE �RICI,Ú_MA ,S.A.
C.G.C. - 83.647.537

ASSEMBLÉiA GERAL ORDINARIA

EDITAl DE CON'VOCAÇAO
Nos. termos da lei e dos Estatutos Sociais, ficam

os Senhores Acionistas desta Sociedade convidados a

comparecerem à Assembléia Geral Ordinária, a reali

zar-se no dia 06 de março de 1974, às 14,00 horas, na
sede social, a fim de deliberarem sobre a seguinte
Ordem do Dia:

a) Leitura, exame, discussão e aprovação do Betatôric
da Diretoria, Balanço Geral, Demonstração da

Conta de Lucros e, Perdas, Parecer do Conselho

Fiscal e documentos que acompanham o Balanço
Geral realizado em 31 de dezembro de 1973;

b) Eleição da Diretoria;
c) Eleição dos membros do Conselho Fiscal;
d) Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho

Fiscal.,
Crici6ma, 04 de fevereiro de 1974

(Engo. Márlio Balsini)
Diretor Gerente

FQ_RCA E lUZ· DE CRICIUMA S.A.
C.G.C. - 83.647.537

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORPINARIÃ

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Nos termos da Lei e dos Estatutos Sociais ficam os

,

senhores Acionistas desta Sociedade convidados a

comparecerem à Assembléia Geral Extraordinária, a

realizar-se no aia 06 de março de 1'974, às 15,00
horas, na sede Social, a fim de deliberare-m· sobre a

seguinte Ordem do Dia:

a) Proposta da Diretoria pani aumento do Capital
SO,cial de Cr$ 2.7,09.630,00 para
Cr$ 3.251.556,00, com recursos provenientes das

seguintes parcelas: Parte dos Lucros Suspensos
Cr$ 464.542,06; Reserva Especial de

Cr$ 51.286,95; Reserva para Manutenção Capital
de Giro Próprio Cr$ 26.096,99.

b) Alteração do Artigo 50. dos Estatutos Sociais.
)

Criciúma, 04 de fevereiro de 1974

ENGo. MÁRIO BALSINI
DIRETOR GERENTE

Peron nas eleições de setembro
último e o Presidente os exi
miu de qualquer responsabili
dade pela onda de violência;"
atribuindo-a a "grupos trotz
kistas da Quarta Internacio
nal", O' documento critica os

setores ultra-esquerdistas, que
recorrem ao terrorismo e à vio
lência armada, mas assinala:
"Lamentavelmente o governo,
sob pretexto de 'apaziguar' o
país, substitui parte de seus

compromissos eletorais com

medidas anti-populares tais co
mo a lei de associações profis
sionais, a lei de arbitragem
obrigatória, a lei de prescindi
bilidade, a lei universitária e a

reforma do Código Penal".
"Além disso, a este conjunto
de leis anti-populares se soma

a escalada terrorista de atenta-

dos, assassinatos e assaltos rea

-lizados por grupos organizados
e dirigidos por líderes sindicais
e comandos para-policiais e pa
ra-militares",

Os comunistas exortaram,
por fim, Peron a fazer as pazes
com o setor esquerdista do
movimento peronista, contra o

qual o Presidente iniciou uma

campanha por considerá-lo
"infiltrado por ideologias não

peronistas", e disseram ser

"evidente que existe uma defa

sagem entre a política exterior
e a política interna do gover
no, que não poderá se prolon
gar por muito tempo, O inte
resse nacional exige que estes J

dois aspectos da política coin
cidam numa direção democrá-

!��'al?'� libertação nacional e
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A reunião da Arena teve a duração de uma hora, contando com a presença de todos os membros da bancada do partido.

.
Em nome da harmonia e da

unidade, a bancada da Arena
na Assembléia decidiu ontem

manter os deputados Henrique
Córdova e Celso Ivan da Costa

nas funções de líder e vice-lí
der junto àquela Casa. A reu

nião transcorreu desembaraça
da e cordial, e a decisão foi

unânime, �r aclamação.
O Deputado Henrique Cór

dova, abrindo a reunião, agra
deceu a colaboração dos com

panhe�os durante o período
em que respondeu pela lide

. rança, colocando o posto à
disposição da bancada, assim

como a vice-liderança, pelo
que falou também em nome

I
do Deputado Celso Costa. Mas
ambos foram confirmados em

seus postos, por uma sugestão
do Deputado Zany Gonzaga,
prontamente aceita. A seguir,
após receberem a visita do
Prefeito Nilton Severo da Cos

ta, que lhes transmitiu convite

para tomar parte no Congresso
.

de Prefeitos a se realizar de 5 a

8 de março nesta·Capital, os
deputados foram até o Palácio
dos Despachos dar ciência .ao

Governador Colombo Salles da
decisão tornada, À noite, na

residência do vice-líder Celso

Costa, houve confraternização'
,

com uma churrascada,
DEVER·CUMPRIDO

"Se' temos uma razão para
estarmos saí isfeito s" - disse o

líder Henrique Córdova, abrin
do a reunião - "é a de que a

bancada da Arena' cumpriu
com o seu dever. para com o

Poder Executivo e para com o

povo catarinense. Nenhuma

mensagem de S.Exa. o Senhor
'Governador deixou de ser vo

tada pela unanimidade da ban

cada, e nenhum chamamento
feito pelo Chefe do Executivo
deixou de ser atendido".

- Devo ainda dizer -

acrescentou - que recebemos

'por parte da Mesa da Assem
bléia Legislativa todo o apoio
que solicitamos. A bancada da
Arena teve sua s ínstalaçõe s

ampliadas e aparelhadas, o que
lhe possibilitou ,realizar um

trab alho mais planificado,
compatível com a m'issão· dos
Senhores Deputados,

Escolha de
aulas é

no dia 28
A Coordenadoria Regional

de Educação de Florianópolis
marcou para o próximo dia 2!1
a data para a escolha das aulas
excedentes pelos professores
das sétima e oitava séries do

primeiro grau. A escolha será '

feita a partir das !I horas da
quele dia, tendo por local a

Escola Básica Lauro Muller, de
Florianópolis.

Segundo fonte da Coorde
nadoria, haverá um plantão
permanente durante todo o

dia 28, a fim de atender os

professores que forem escolher
as a�las excedentes

"Assim, coloco a liderança
e vice-liderança à disposição da

bancada, para que ela proceda
à escolha daqueles que deverão
exercer essas funções no próxi
mo período. Deixo também à
deliberação da bancada o crité
rio que deva presidir essa esco-
lha".

-

CONTINUIDADE
"No instante em que V.

.

Exa, coloca à disposição da
bancada o cargo de líder, que
exerceu neste último período
legislativo" -' intervíu o Depu
tado Zany Gonzaga, presiden
te da Assembléia mas ali falan
do como integrante da banca"
da - "eu gostaria de destacar a

atuação de V.Exa, à frente da

liderança, o comportamento
exemplar com que se houve

nesta espinhosa 'missão; de
monstrando poder de lideran

ça e mantendo unida a repre-

'sentação da Arena em torno

dos mais altos interesses de

Santa Catarina."

.: E gostaria, também, de

ponderar aos 'senhores Deputa
dos., , como sugestão, que a

continuidade do Deputado
Henrique Córdova na liderança
é uma necessidade neste perío
do legislativos em que estamos

às vésperas da sucessão gover
namental. Ê preciso que a bano,
cada da Arena demonstre a sua

unidade, ao iniciarmos um ano

que será por certo muito mais
difícil e importante para a vida
do Poder Legislativo..
(JNIÃO

Agradecendo a aclamação
dos companheiros, Córdova
fez a seguir rápido pronuncia
mento, .

em que ressaltou o

espírito de unidade partidária
e de congraçamento entre Par

tido e Governo.

"Devo manifestar aos cole

gas a minha satisfação por
receber de todos esta demons

tração de apreço", frisou. "E
devo dizer que daremos tudo

de nós para levar a bom termo
os trabalhos que incumbirem à
nossa bancada, eu e o nobre

Deputado Celso Costa. Desejo
dizer que em todos os atos de'

importância que devam ou eXI

jam a participação da bancada
as decisões resultarão de con-

.sultas aos seus integrantes.
,Quero crer que a liderança
apenas poderá obter sucesso

na medida em que representar
o pensamento de toda a banca

da, Não um pensamento presu
mido pelo líder, mas um pen
samento resultante de consul

tas que haveremos de fazer

sempre que necessário. Posso

assegurar, para tranquilidade
de todos, que durante o perío
do em que estiver desempe-

. nhando esta função em ne

nhum momento- me arrogarei
o direito ,de falar em nome da

bancada, sem ter autorização
para fazê-Io. E assim entendo

que devo fazer, porquanto, no
instante em que trairmos por

qualquer razão o pensamento
do conjunto, estaremos desme
recendo a confiança que nos

foi aqui depositada de uma

maneira tão significatíva, por
todos os colegas."

- O esforço nosso será no

sentido de que a bancada da
Arena se constitua sempre, co
mo efetivamente se constitui,
na força polftica de represen
tação deste Estado.' Devo
'anunciar também que sempre
estarei desempenhando o .pa
pel de elemento que procura
cada vez mais junto com o

Ifder do Governo integrar o

Poder Executivo e o Poder
Legislativo, no sentido de que
ambos sejam forças que se

somem na realização dos inte
resses do nosso povo, e jamais
se transformem em forças dis
sociadas ou concorrentes.

Depois de acentuar que
"seria cometer uma injustiça
não agradecer de público ao

Governador 'Colombo Salles,
que durante o período em que
estive na liderança jamais ne

gou apoio à bancada", o Depu
tado Henrique Córdova disse
reconhecer' que há ainda ajus
tes a serem feitos no relaciona
mento político da área gover
nista: "Não desejamos enco

brir situações. Sabemos perfei
tamente que em várias oportu
nidades surgem ocasiões em

que temos objeções e reclama

ções a fazer. Transformo-me
. ínuitas vezes em porta-voz das

reclamações dos senhores De-

putados, assumindo a respon
sabilidade e sem citar nomes.

Creio que os efeitos disso, se

não resolveram todos os pro
blemas, pelo menos os minimi

zaram. E com os esforços de

todos, os problemas serão su

perados."
Concluindo, Córdova fez

uma revelação que agradou aos

deputados arenistas: "Ainda

hoje, o Governador Cdombo
'Salles dizia a mim, ao seu

líder Telmo Arruda e ao Depu
tado Therêzio de Carvalho,
que tinha um compromisso
eleitoral este ano com a banca
da da Arena, porque esta se

constituía no sustentáculo do
seu Governo. E efetivamente,
'esta bancada em nenhum ins
tante faltou com a colabora

ção ao seu Governo, na certeza'
de que estava defendendo os

interesses do Estado".
COMBATE

Ainda na reunião, o líder
governista· Telmo Arruda pe
diu a união dos parlamentares
arenistas "em torno da defesa
dos interesses do partido do

Governo; para fazermos face a

um ano que sé prenuncia de
bastante trabalho".

Passando às mãos dos de

putados uma publicação da
Secretaria do Desenvolvimento
Econômico sobre as realiza

ções governamentais e as me

tas para este ano, observou o

parlamentar: "Esse trabalho é
importante para a melhor in

formação dos senhores Depu
tados e para os debates em

Plenário, porque certamente o

Movimento Democrático Bra
sileiro virá mais agressivamente
este ano".

Pro im, o Deputado Zany
Por fim, o Deputado Zany

Gonzaga comunicou quea ins

talação dos trabalhos da se

ssão Legislativa de 1974 será
na sexta-feira da próxima se

mana, primeiro de março, às 8
,

horas, por força regimental. O
Presidente da Assembléia
anunciou que a Mesa proporá
a criação de uma assessoria

especial _para os deputados, e o
líder da Arena respondeu que
a medida "será recebida com

aplausos pela bancada".

NOTA DE AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 791DIA
!

A famíiia de HUMBERTO DE.LAYTE, ainda consternada com O seu

desaparecimento ocorrido no último dia 19, vem de público agradecer a
todos que os confortaram nesse doloroso transe e ao mesmo tempo
convidar parentes e amigos para a missa de sétimo dia, que será
realizada na Capela do Mehino Deus - (Hospital de Caridade) no

próximo dia 25, segunda-feira, às 19 horas.
.

JÁ ESTÁ. DE POSSE DE ,UM CHEQUE

JUBILEU DE OURO?

Vá buscar o seu cheque "jubileu de ouro" na. Modelar de confecções ou de móveis e tapetes

ou, ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer,a Grutinha?

O cheque vale como dinheiro somente nestes estabelecimentos.

• Paulo Aguiar

Presidente do MDBreune jovens em

funrural

Arena reconduz os líderes na·AL
,

'

pregando aharmonia e a unidade

mantém contatos

'junto ao Dner

e à Eletrosul
Ao retomar na manhã de ontem de

Brasflia, o Sr. Paulo Aguiar, Secretário dos
Transportes e Obras e dos Serviços Públi
cos, informou ter mantido contato com

dirigentes da Telebrás e do Departamento
Nacional de Estradas de Rodagem.

Na Telebrás, tratou da execução do
Plano Diretor da Cotesc, apresentando um

relato sobre o estágio atual das obras em

todo o território catarinense
.•

Junto ao DNER o Sr. Paulo Aguiar,
acompanhado dos engenheiros Emani San
ta Rita e Marcos Rovaris, tratou do entro
samento do Plano Rodoviário Nacional
com o estadual, com vistas à' execução de
obras do setor no Estado.

BJumenau e faz críticas ao governo
Blumenau (Sucursal) - "O Projeto Catarinen

se de Desenvolvimento não existe e nunca exis
tiu", afirmou o deputado Dejandir Dalpasqualle,
falando na Câmara Municipal de Vereadores, a'
convite da Juventude do Movimento Democráti
co Brasileiro de Blumenau, O parlamentar, presi
dente do MDB em Santa Catarina, não poupou
críticás ao Governo Colombo Salles, afirmando

que não há condições de um governo levar a bom
termo sua administração se ele desconhece os

mais cruciantes problemas-de sua terra.

RETORNO AO DIÁLOGO
Na presença de !II pessoas - a maioria jovem

- Dejandir Dalpasqualle, abordando o tema "A
Juventude e o MDB em Santa Catarina", recor
dou os tempos em que o diálogo políticos-juven
tude era franco e espontâneo.

- O governo - disse '- quer fazer dos moços
meramente técnicos, sem participação na vida

pública. Outra dificuldade apontada pelo líder
emedebista na pregação de seu partido traduz-se
na falta de elementos jovens para substituírem os

velhos políticos e - frisou - "principalmente as

oligarquias políticas que são dominantes em

Santa Catarina",
No entanto, vislumbra melhores dias traduzi

dos no entusiasmo demonstrado pelos integrantes
da ala jovem do MDB em nossoEstado, hoje uma

verdadeira legião comparada aos 6 ou 8 jovens
qu,e, em Florianópolis, deram os primeiros passos

para a criação da JMDB.
O orador fez questão de bater numa tecla: os

políticos da oposição não pretendem perpetuar-se
em seus postos. Querem substitutos preparados

para agir na hora certa, na hora da responsabilida
de. E estes substitutos serão, naturalmente, gente
nova.

- Queremos' a participação dos moços em

nosso-movimento. �m contudo, subjugá-los aos

nossos desejos e ·nossas vontades. Esta juventude
que está aí é moderna e responsável. Os que se

filiam ao nosso movimento demonstram coragem
e independência.
VOLTA Ã NORMALIDADE

Dejandir r-econhece"que seu partido não pos-, .

sui condições de modificar o quadro político
existente no país. Todavia, \ se tivesse força
suficiente "haveríamos de liquidar, ímedíatamen-c.
te, com o decreto 477, que tanto prejudica o

estudante, com o Ato Institucional nó. 5, e

faríamos voltar as eleições diretas". Para a juven'_
tude ser ouvida, o parlamentar aconselha que ela

'se filie aos partidos políticos, principalmente ao

MDB, "por ser um partido coerente, sempre em

defesa do trabalhador e do oprimido; um partido
que não possui' donos nem oligarquias, enfím, o
único que batalha pela redemocratização do

.pafs".
Mostrando-se otimista em relação ao próximo

pleito eleitoral, o presidente do MDB fez uma

demorada explanação das visitas que os lideres

oposicionistas vêm empreendendo às diversas

regiões de Santa Catarina, "numa verdadeira

pregação cívica". Acredita que a mensagem leva

da aos jovens mostrará seus efeitos: "em poucos

anos, uma juventude sadia e entusiasmada invadi

rá, como representante do povo, as casas legislati
vas catarínenses",

faz doações
o Funrural vai doa;nos

próximos dias ambulató
rios médicos e gabinetes
o dontolõgicos a diversas
colônias de pescadores do
Estado. Serão contempla
das com ambulatórios as

colônias de pesca de Arma
ção de Piedade, Armação
Itapocorôi, Barra, Barra do
Sul e São Francisco do
Sul. Com gabinetes odon

tológicos, no válor de
Cr$ 19.000,00 cada um,
serão contempladas as co

lônias de pescadores de Ar-
., mação de Piedade, Arma
ção Itapocorô, Barra do
Sul, Florianópolis, Gover
nador Celso Ramos, Itapi
rubá, Porto Belo e Sân Fran
cisco do Sul,

Através de convênio, o
Funrural concederá um

sub s
í d i o mensal de

Cr $ 4.000,00 para cada'
doação, destinado a auxi
liar na manutenção da as

sistência, o que permitirá
também o pagamento de
salários aos médicos e den
tistas. A assistência médi
co-hospitalar aos pescado
rés catarinenses é feita
através de convênios cele
brados pelo Funrural com
diversosHospitais no Esta
do. Atualmentex os pesca
dores continuam a receber
assistência nos!ambulató
rios e gabinetes odontoló
gicos instalados nos sindi
catos de classes rurais das
respectivas localidades.

O Funrural passou a

conceder benefícios pecu- .

niários aos pescadores atra
vés do .Decreto 71.498 de
cinco de dezembro de
1972, que disciplinou que
os pescadores não filiados
ao INPS, passariam a ser

beneficiários do Prorural.
O órgão passou a prestar a
assistência a partir ,de ja
neiro de 1973. Em Santa
Catarina existem 15.804
pescadores colonizados e

5.3-38 não colonizados. O
total de dependentes de
ambas as classes soma

97.975. Todos os benefi
ciários do Prorural 'rece

bem aposentadoria por ve
lhice, aposentadoria por
invalidez, pensão e auxílio
funeral, além de assistência
médica e odontológica gra
tuita.

� A';'LOcADo; COELHO
Rua Felipe Schmidt, 83 Fones: 2777 • 2765
e AEROPORTO Florianópolis -, Sta. Catarina

.

1

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 22 de Fevereiro de 1974 - P�ina 4
.

Diretor: J�séMatusalém Cbmelli

____________--------------�--�----------------------------�--------------�.-----------��------------ t

Entrevista comigo
mesmo"XLIV

/'

ii. Seixas Netto

Expediente
Diretor: José Matulilllém Comelli

Editor chefe:Mare(!ia Medeiros Filho

Empresa Editora O ESTADO LIda. Administração,
Redação e Oficinas: rua Felipe Schm dt, 116 - Floríanô
polis - Caixa Postal 139 - Telefones: 3022 [Administra
ção) e 4139 (Redação) - Endereço Te/egráfico:ESTADO
- SUCURSArS: Blumenau: rua 15 de Novembro, 504 -

_lo. andar - conjunto, 303; Lages: Rua Nereu Ramas,
Hdiflcio Centenário - conjunto I - 60. andar: Criciúma: .

Avenida Getúlio Vllrgas, 312; Joinville:rua 15 de Novem·
/iro, 799: tubarão: Rua São Manoel, Edifício ,$olar. RE·
PRESENTANT-ES: Rio de Janeiro: Representações A.S.
Lara LtdtJ. - A venida A/mirante Barroso, 63 - Conjunto
1910; São Paulo: Representações A.S. Lara LIda. - Ave
nida São João, 1333 - 40. andar - conjunto 44; Recife:

,

Reprenaes - Rua Aurora, 1071 - 30. andar; Belo Ibri·
zonte: Reprenaes - Av. Amazonas, 314 - Sala 907; Salva
dor: Repren.es - Av. 7 de Setembro, 29 -' conjunto
505/508; Olfitiba: CA. Marques - Rua Marechal Deodo·
ro, 211 - conjunto 1606 - fone 232708; Porto Alegre:
PropaI - PropagQfldl1. Representações Ltda. - Rua Coro
ne/ Vicente, 456, PÍ-.eços: (3;$ 1.00 - fora do Estado
- Cr$ 1,20. Assinatura: anual - Cr$ 180,00 e semes·
trai Cr$ 1 ao, 00.
o ESTADO não aceita para publicações colaborações em

forma de artigos assinados que não forem solicitados, não
se resposabilizando -,elos origi1tilis enviados à Redação.

·05 Ministros
o Ministério com-que o Gene

ral Ernesto Geisel iniciará no pró
ximo dia 15 de março sua tarefa
de governar ·0 Pa ís dá, pelos no-

mes ontem divulgados, uma idéia
I

do que ser�o os próximos anos

de mandato presidencial. Perma
n ece sob todos os aspectos into
cável - como não poderia deixar
·de ser - o princípio da continui
dade revolucionária, sob cuja égi
de nasceua inspiração de elevar o
General Geisel à Presidência, da
República, na acertada escolha

procedida dentro de um ooncerto

de nomes de ilustres brasileiros
cujos serviços prestados à Pátria
constituiam-se também em hon
rosas credenciais para assumirem
essa alta responsabilidade.

Seria necessário relembrar nes
ta oportunidade a firmez ,a com

que o futuro Presidente subli
nhou sua determinação em. fazer
com que o Pa ís supere os graves
problemas com que certamente

se defrontará no curso do seu

mandato, em decorrência do re

flexo das questões econômicas,

pol íticas e sociais que afl.igem a

humanidade neste último quarto
do século. Ao escolher os nomes

que comporão o seu Ministério, o
General Geisel certamente haverá
de ter levado em conta a capaci
dade dos futuros auxiliares em

participar das grandes soluções
que o Brasil deve tomar na atual
fase da sua História, quando fi
n a I mente conseguiu se impor
diante das demais nações como

uma grande realidade dos tempos
modernos, com lugar certo e re

servado entre as maiores potên
cias universais, dentro d� um fu-·
turo que já está bem próximo do
nosso alcance. O equil íbrio que
se verifica na equipe ministerial /
que a partir de 15 de março esta
rá com o Presidente Geisel gover
nando o País oferece ao povo.
brasileiro o conforto de se tran

quilizar com a perspectiva de no

vos dias de trabalho, ordem e paz'
social,

Soube o General Geisel dosar
n a sua equipe do primeiro esca

lão a capacidade técnica com o

.talento e a sensibilidade política,
reunindo um elenco de homens
que constituirá, sem dúvida, uma
das mais brilhantes assessorias go
wrliamentais que o Brasil já co-

nheceu. A experi'ência nas ativi
dades anteriores e as jnequ ívocas
demonstrações da sua capacidade
de bem servir o País representam
as credenciais mais seguras que
autorizam a fazer um prognósti
co dessa natureza sobre a equipe
do futuro Presidente. O natural
cuidado que cercou as gestões do
General Geisel na composição do
Ministério chegou ao fim, perfa
zendo um caminho que se pau
tou pela seriedade, pela serenida
de e pelo discernimento. Estas
mesmas condições são as carac

terísticas maiores da personali-'
dade do General Geisel, afirma
das tanto na 'caserna quanto nas

posições que ocupou em outras

funções a serviço da Pátria. E elas
haverão de ser o exemplo cons

tante com que sua equipe conta
rá no desempenho das suas fun
ções.

Carnaval I

o n Festival de Músicas de

Carnaval, que se encerrou ontem à
noite no TAC, é um desses certames

que não deixa ,saudades. Ao contrá

rio, o seu final trouxe alívio a quem,
não sendo concorrente,joi obrigado (

a penar, três dias no Teatro, levado

por contingências profissionais. Músi
ca de carnaval, é sabido, nunca se

caracterizou pela'i,profundidade ou

poesia de suas letras; com raras exce

ções - mas o pessoal andou carregan
do a mão. Só para que os leitores
tenham uma idéia, houve uma "Can

tiga de CC" que rezava assim: "Eu
não aguento' mais/ não dá mais pra
entender/ assim desta' maneira/ eu

vou morrer de catingá de Cc. Cadê

aquele perfurme/ que ontem eu te

dei/ me empresta um pouquinhot....eu
não aguento mais/ a catinga de CC."
Convenhamos que é um pouco dema-'
siado.

Carnaval II
AO ESTADO, que é um dos

. co-patrocinadores do Festival, não

cabe, por evidente, nenhuma respon
. sabilidade pelo mau -gosto e pela
indigência das músicas concorrentes,

(

A continuar assim -. e nada leva a

crer que o panorama seja modificado,
nos próximos anos - ii Prefeitura
bem podia institucionalizar os en

saios de Escola de Samba, conceden
do-lhes local compatível, disciplinan
do o -calendário e cobrando entradas,
que reverteriam para as próprias Es
colas. No Rio, todas elas faturam

Concluído o leito da estrada, o asfal
to agora ganha os acostamentos, en
quanto que trechos ainda não sedi
mentados da rodovia continuam rece
bendo nova camada de denso reca

peamento, Não há em todo o Estado
uma rodovia com acabamento tão

O Sr. Colombo Salles estará dia, ,perfeito.
11 em Brasília onde, juntamente com

�s demais governadores dos lf�tados,
vai ao Palácio do Planalto apresentar
as suas despedidas oficiais ao Presi-

" dente Emílio Médici e aos membros

Informação Geral
UIiIa erva segura durante os ensaios.

Uma das maiores vantagens seria a de

proporcionar ao povo e aos eventuais
turistas maiores oportunidades de ver
e ouvir o samba - atualmente restri-
tas a apenas dois dias de carnaval, em
que geralmente chove. É um caso a

estudar.

Despedidas

do Ministério. o Governador penna
necerá alguns dias em Brasília e em

.sua mala leva o fraque com o qual
comparecerá à recepção que o Gene
ral Geisel oferecerá dia 15 à noite no

ltamarati, já como Presidente da Re

pública

o diploma
Ao receber o diploma da Associa

ção Cultural Brasil-Japão, da cidade
de Curitibanos, "como sinal de reco

nhecimento" pela implantação do
núcleo local de colonização japonesa,
o Senador Celso Ramos sentiu-se em ,

princípio embaraçado, já que o docu
mento estava integralmente grafado
em . Japonês. Só depois que recebeu
um papel anexo, contendo � tradu

ção para o Português, o/ex-Governa
dor tomou conhecimento do exato

sentido da merecida homenagem que
lhe foi tributada.

A boa estrada'
o trabalho de asfaltamento .da

A fantasia "quente"

l:
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estrada para Canasvieiras está sendo
executado de maneira impecável.

Celesc nas praias
Só se pôde atríbuír ao fato da

Celesc estar nas praias às constantes e
irritantes interrupções no forneci
mento de energia elétrica. Há muito

tempo a Cidade não tem lembrança
de tais irregularidades, de saudosa e

- esperava-se r: sepultada memória.

Ainda bem que a temporada de praia
está no fim: com a Celesc voltando à

.' Cidade, talvez as coisas melhorem.

Curtas políticas
Pode ser apenas uma coincidência
e provavelmente o será - mas o.

fato é que o novo Ministro do inte

rior, Maurício Rangel dos Reis, foi

Chefe de Gabinete do senador Ney
Braga durante sua gestão no Ministé
rio da Agricultura. *li<O Sr. Petrônio
Portela confidenciou a amigos que

.

começará sua missão no -Río Grande
do Sul, uma semana após a DOSse do

General Geisel. .�. Conforme larga
mente antecipado, o deputado Henri

que Córdova foi reconduzido à lide

rança da bancada da Arena, 'ontem.

(

Invest·imentos
Tópico particularmente relevante do recente pronunciamento

do Governador Colombo Salles às classes produtoras, que lhe
renderam homenagens muito expressivas, é o. que se refere ao

sistema de financiamentos pelo (lupa Financeiro BESC, pelo
BRDE e pelo FUNDESC, durante o triênio vencido na gestão
governamental.

-

O depoimento do honrado Chefe do Executivo Estadual a
'

esse respeito acentua que o BESC aplicou cerca de 1 bilhão e 700
milhões de cruzeiros, importância equivalente à arrecadação do"
ICM no mesmo periodo; Por sua vez, revela o insuspeito
documento, o BRDE concorreu, no aludido triênio, com

'

investimentos de mais de 917 mãhões de cruzeiros. c-

No que diz respeito ao fomento industrial, porém, é. de
Salientar a vultosa eontribuiçõo do FUNDESC, cujas operações
contemplaram, por sua parte, 338 projetas, que totaiizaram um ..

investimento global de 1 bilhão e 450 mêhões de cruzeiros, 30%
dos quais representam recursos próprios das empresas ,

interessadas. Essa movimentação superou a previsão inicial, que
era da ordem de 801 milhões de cruzeiros, excedida em mais de'
80% já nos três primeiros anos da presente gestão governamental
No conjunto, o. sistema financeiro BESC-BRDE-FUNDESC
propiciou ao setor industrial, especialmente, - disse o

Governador - "a oferta de cerca de 24 ma empregos diretos,
gerando, assim, 36 ma ocupações indiretas, ou seja uma para
cada seis famtlias catarinenses",

Mas há-ainda. o que ocorreu no âmbito do crédito rural, em
que o sistema BESC-BRDE "aplicou, no triênio, 313 mllhões de
cruzeiros. A.pecuária alcança resultados t'1npressionantes. Foram

I •

abatidos em 1973 cerca de 25 milhões de aves, quase 2 milhões
de sulnos, estes com um desfrute da ordem de 60%, o mais alto
do Pais, e mais de 200 mil bovinos. "

r

E quanto ao setor agrtcola, não. foi menos expressiva a

atividade. A fruticultura de clima temperado alcançou o plantio
de 3,200 hectares, de maçãs, peras, ameixas, pêssegos, nectarinas
e uvas de qualidade selecionada. O. Governador Colombo Saltes
acentua o seu justificado otimismo: "Em plena produção este.
gigantesco pomar oferecerá ao mercado brasileiro. 64 mil'
toneladas de frutas, gerando 18 ma empregos diretos é
indiretos ".

Há, verdadeiramente, uns cabras geniais nesta "santa
terrínha" dos "casos e ocasos raros", como dizia o poeta
do Brejo, e dos "criadores do caso", como digo eu. Não
é que recebo do bom capitão Alfredo Henrique Fortes
um volume de sua autoria? Mas não se assustem que o

Fortes não fez poesia, romance, crónica ou outro

parangolé semelhante, o bom seresteiro é Coordenador
Geral da CESTI; e" assim, muito oportunamente,
organizou o volume altamente utilitário titulado
ADMIMSTR:AÇÃO DO SISTEMA DE TRANSPORTES
INTERNOS MOTORIZADOS, que vem apresentado
pelo Dr. Eugênio Lapagesse, Secretário Extraordinário
do Gabinete Civil do Governo do Estado. Com istoi
quem fizer as cousas erradas não passará de um

notabilíssimo esplrlto de porco. Bem haja o que se faz
em Santa Catarina. Bem haja. Mas por falar nos meus

amigos ,literatos, aconteceu uma, faz uns dias, que me

não furto de narrar..O historiador Wolfgang LudwigRau,
biógrafo de Anita Garibaldi; � Garibaldino inveterado -,
membro de instituições culturais garibaldinas italianas,
tem das suas. Se não, vejamos: O Rau tem o mais

completo museu garibaldino, dedicado aAnita Garibaldi,
que se tem notícias por estas bandas. Deverá, em mais
dias, publicar uma obra monumental sobre a Heroina dos
Dois Mundos, com elementos até então desconhecidos.
Para isto, o Rau fez todo o trajeto das lutas do grande
generallibertário, desde Laguna, Uruguai até os paues do
Rio PÓ, na Itália.' Mas não é isto. ORau dividiu o MHseu
em dois lugares: Uma parte está em Garopaba;outra em

Florianópolis. Até ai, nada 'de mais. Pois o Rau resolveu

oferecer um churrasco aos amigos lá em Garopaba; como
o seu museu está longe pra burro, ele pacientemente fez
um mapa com todo o trajeto, heliografou 15 cópias e

deu uma a cada conviva, com a necessária e sintética
frase: - "ocês não \' podem errar". Mas com um soteiso
dizia lá no fundo da cuca, de si pra si: - "Se errarem é

porque são burros e não merecem o churrasco, feito à
pampeira, segundo uma, receita dos yrimórdios da
República Juliana.

"

Mas cá pra nós: - E a primeira vez

que recebo um convite pra churrasco acompanhado de
mapa explicativo, com coordenadas, distâncias, acidentes
geográficos, pontes e' até a anotação do Posto daPolícia
Rodoviária federal, como um alerta aos fitipaldis
convidados. O Raul

Mas continuando, não é que me apareceu um cristão
querendo armar a maior confa da paróquia, em tipo de
discussão regada a uisque "bíaek horse" ou seja desses
que têm gosto de cachaça zurrapa, celulóide, iôdo, o
diabo? E a respeito de que a tal confa] Nada mais nada
menos que a respeito do BOI-MA_}fAO. Pois conto. O
cidadão é contra o BOI-MAMA0, ou melhor, não
contra a geringonça, mas' 'contra -àmeneira de' como
escrevo. E como não estava eu disposto I a discutir
assunto de transcendental importância como um

BOI-MAMÃO ou um,BOI DE MAMÃO, já que tenho
visto boi com cabeça de' catuto, e ninguém o chamava de
BOI-CATUTO, boi com cabeça de massaroca de pano;
boi .com cabeça de tudo menos de boi mesmo,
desconversei; mas, o chato, que os há necessariamente em
todos QS trajetos da vida, retornou com a sua semântica e

cultur,al cultura: - "Olha aqui, como é que se diz renda
de bilros, � aliás o boboca diz renda de bir.ro -, e não
renda-birro. Ai' não deu mais, já viram, né? E eu

disse-lhe, na doce esperança de não ouvido ou levado a

seria, � porque os idiotas têm a grandiosidade de se

sentirem sábios e não perderem discussão: - "Olha,
chefe, nem uma besteira nem outra; o nome será mesmo
renda a bilros, porque, confesso nunca vi uma tal renda
de bilros, isto é uma renda fabricada com os ditos
pausinhos; tenho-as visto de linha,' trabalhadas na

máquina rudimentar, folclór'ca, formada por três peças:
Uma almofada de areia, um cartão perfurado, e os

pausinhos (bilros) que servem pra manobrar a linha, uma
espécie de cabinho em cada fio; depois, tem os alfinetes
que entram nas perfurações dó cartão, - uma espécie de
computador primitivo -, o banco de caixote que são os

pés da almofada e a rendeira com a sua paciência, Renda
de bilros, ....., ou de birro, como queria o sujeitinho -,
deve ser causa de marcineiro. Mas que diabo, tem gente
às' pampas, .:.... o tal tipinho certamente diria dos pampas
-, querendo provar que C!s demais são burrichóss de
jaqueta, jegues de cartola Euma parada Ora se não. Mas
se fosse só isto, não era nada. Um outro vem mEí
convidar pra comer uns frutos do mar no seU aniversário.
Não sou de festas que são cousas insípidas; mas, dada a

insistência e a curiosidade, fui Nunca tinha visto frutos
� mar. Mas como o cara era mergulhador de pesca,
poderia ter colhido alguns frutos de vegetação
submarina. Aí caí duro: Os tais frutos do mar eram caldo
de peixe, camarão ao bafo e em forma dita à baiana Aí
não resisti à cretinice e falei pro cara: Olha, domingo
aparece lá em cdsa pra comamos uns frutos dos campos.
E se o cara aparecer vai ter que mastigar um churrasco à
vaqueiro que sempre faço. Isto porque se alguém me

convida pra comer frutos do mar e me dá peixe, só posso
retribuir dando-lhe fruto dos pastos: Churrasco. Eparto
da lógica mais simplista do mundo: Se.peixe é fruto do
mar, boi é fruto dos campos. E me dizem que certos
restaurantes anunciam frutos do mar em seus cardápios:
Camarães, peixes, siris e outros bichos. Fruto do mar ora

bolas.
'

. g.

•

Por seu turno, as culturas tradicionais não têm sido
'prejudicadas, mas ampliadas. O milho apresenta um aumento de
produção de 2(J%, '0. soja 50%.e o feifão se mantém estdvel nas
suas 105 mil toneladas. Para tudo isso valeu a política de
produtividade agrtcola, em que o Estado subsidiõu o emprego de

(235 mü toneladas de corretivos, promovendo a fertilização de 54
mil hectares,

Dando continuiâqde à sua exposição correspondente aos três
anos de sua gestão administrativa, o Governador particularizou
ainda outras frentes de atividades catarinenses, todas colimando, '

com o Governo do Estado, as metas nacionais que orientam a

ação do Presidente Emilio {Jarrastazu Médici e que obedecem ao

. impulso renovador que a Revolução de i 964 ueflagrou no País.

As ponderações .

do Engenheiro Colombo Salles a tal

[Topósito, 'aliás, terminam por um apelo às classes produtoras "a
se manterem coesas em tomo dos ideais revolucionários", que c

frisa ele'- "refletem as aspirações mais caras da nacionalidade- e
nos quais se inspira o futpro da Pátria comum ".

Temos ainda algumas outras ilações extraidas desse valioso
documento que é o discurso do Chefe do Executivo e que
contém subs idios interesantes ao estudo do presente momento

sbcio.econÔptico do Estado.

•

Gustavo Neves.

L_'__Ca_r_tlUl__t
COORDENADORIA

A Coordenadoria Regional de

Educação de -Florianópolis, órgão encarregado de
distribuir as aulas excedentes está numa verdadeira
desorganização que causa dó. Ao abrir inscrições para'o

magistério, obrigou os professores vindo do interior aqui
permanecerem 'hurante uma semana por falta de visão e

cálculo na elaboração do programa.
Imagine que ao sair da classificação, os alunos

formados no curso normal, de modo geral muito fraco,
conseguiram os primeiros lugares para a escolha de vagas,
inclusive em Inglês, que nunca viram. uma só palavra,
enquanto. os acadêmicos da Ufsc,

\
que já_' vinham

lecionando antes, ficaram na cerca.....Na opinião de

muitos, a Coordenadoria rebaixou e desvalorizou o'

conh�cimento dos. acadêmicós, que serão os futuros
mestres, tirando-lhes a oportunidade de reunir a teoria e .

a prática. Ademais, vimos acadêmicos cursando o último
ano com experiências anteriores na matéria Ieeionada,
perdendo na classificação para alunos de outros. cursos e

áreas. A última colocada no curso de PortugÚês foi uma
normalista com três anos de experiência, enquanto sua

colega de formatura conseguiu excelente classificação.'
Enfim, a anarquia foi total. A 'injustiça nem se fala. O
Itag selecionou as melhores normalistas para exercerem o

magistério primário e as restante foram lecionar no.

gínãsío. No próximo ano, seria conveniente que a

Coordenadoria fizesse um teste de seleção a fim de
melhor distribuir as aulas excedentes, sem prejudicar
ninguém, com uma injusta distribuição, como ocorreu,

este ano. Mário Gírardi, Florianópolis.

DETRAN
O Detran precisa impedir que carros particulares

\ continuem a estacionar nos locais destinados à parada de
ônibus. A maior causa dos constantes engarrafamentos
nas ruas Fulvio Aducei e Coronel Pedro Demoro é a

parada de ônib� locais impróprios. A colocação de

gua,rdas ao Jpngó daquela via do Estreito seria uma opção
para evitãÇ este problema que se agrava a cada dia. Além
de carros particulares, Caminhões costumam estacionar.
nos pontos' de ônibus para o descarregamento de '.

materiais.

A observação é feita e espero que o Departamento de
Trânsito' tome as devidas providências. Cló vis Amorim,'
Centro.

.
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Justiça: ArmandO. Falcão

Armando Ribeiro Falcão
é cearense, 54 anos, seis fi
lhos, 16 anos de experiência
no Congresso; já foi Ministro c

da Justiça de 59 a 61, depois
de ter sido um dos mais
eficientes líderes da

c

maioria
numa época em que a mino-

ria era grande. A 31 de mar

ço, anunciou ao general Cas
tello Branco que a Revolu
ção irrompera em Minas. Mo
ra em Botafogo e coleciona
armas de fogo. "Fuí político,
sou político e continuarei
político" (declaração de 30
de julho de 1973). "Aí es

tão, senhores deputados, as

greves que não acabam, a

indisciplina que não cessa

(•.•). Pensa o sr, João Goulart
que dando mão forte à es

querda extremista, nomean

do seus representantes para
postos que interessam inclu
sive a segurança nacional; es
tará seguro de cumprir até o

fim o seu mandato presiden
cial? ( ..• ) A hora é agora.
(...) A Câmara- e a nação
rechaçam a república popu
lar sindicalista" (out, 63).

Aeronáutica: Araripe Macedo

Joelmir de Araripe Mace
do, carioca, filho de um co

ronel do Exército e pai de
um oficial da Marinha, é o

.único Ministro militar que
continuará na 'pasta que
exercia. Tem 65 anos, dois
filhos e cinco netos, foi pre
sidente da Fábrica Nacional

de Motores - FNM. For
mou-se em engenharia pelo
IME. Foi para o Ministério
quando já estava na reserva

e, por temperamento, s6 se

farda em solenidades espe
ciais. Po ssu i

f
urna casa na

Tijuca e considera-se um ra

zoávelfotógrafo.
"Tenente ou brigadeiro, a

mesma firmeza de atitudes, a
mesma coerência no pensar ê
no dizer, a mesma lealdade -e

o mesmo respeito à dignida
de humana" (do discurso de
5 de julho de 1972, diante
do brigadeiro Eduardo Go

mes, no cinquentanário dos
18 do Forte). "A luta pela
democracia tornou-se heroís
mo de toda a nação, em

março de 1964, contra o

fantasma da tirania comunis
ta internacional" (abril-72).

Fe..�� ••

Ecotíomia: MárIO SImonsen

Mário Henrique c

Simon

sen, engenheiro, economista,
barítono e matemático, é ca

rioca e tem 39 anos. Foi o
fundador e administrador do
Mobral até há um mês, Pro
fessor da Fundação Getúlio
Vargas, dedica-se também à
iniciativa privada. Nas horas

de folga divide-se entre a

música e o xadrez. Fumante
inveterado, o futuro Ministro
da Fazenda, segundo afír
mou em conferência proferi
da em dezembro último,
considera "injusta a sistemá
ticá do Imposto sobre Circu.
Iação de Mercadorias". É de

'

opinião que o ICM, nas tran
sações interestaduais, "deve
ria ser repartido equitativa
mente entre os Estados pro
dutores e consumidores, de
modo a que não' haja somen

te li tot alidade do encargo
fiscal para a última parte".
Pai de três filhos, Símonsen.
sempre que dispõe de tempo
vai para, a Granja Comari,
que possui em Teres6polis,
Estado, do Rio. Deverá dei
xar a diretoria do Banco
Bozano Simonsen,

Minas e Energiac: Shigeaki�

Shigeaki Ueki é paulista
de Bastos, tem 38 anos, dois
filhos. É formado em Direito
e Contabilidade de Contas.
Antes de ser diretor financei
ro da Petrobrás, trabalhou
110 Banco Moreira Saltes, na
Bakol S/A., e na Ceveko'l
SIA. É metódico e organi-

zado no trabalho. Gosta de

doces, e c adoça o café com

leite condensado. Numa en

trevista ao JB, em agosto de

72, comentou que "o Brasil
não deve se preocupar se não

atingir, a auto-suficiência no

'setor petrolífero. Se atingi-la
melhor será, mas o fato não
deve ser ,encarado como um

drama nacional't.t

Também em entrevista ao

JD, em julho passado, decla
rou que "se 'houvesse finan
ciamento, a Petrobrás sozi
nha se encarregaria de man

ter os estaleiros nacionais
ocupados durante os próxi
mOS 10 anos". Disse também
que "a Petrobrás não nos

pertence, mas sim a todos os

brasileiros. O que estamos

fazendo é zelar pela seguran

ça desse patrimônio.

Gabinete Militar: Monteiro

General Dilermando Go
mes Monteiro, subchefe da
Casa Militar do governo Cas
tello Bran co. Matogrossense
de 60 anos, tem 43 de Exér
cito. Foi comandante da III

Divisão de Exército, baseada

em Santa Maria, RS. Ocupou'
interinamente a chefia do Es
tado-Maior. Gosta de lagos
ta. "Faz-se mister estarmos

atentos para uma paciente,
hábil, inteligente e sobretudo

. persistente e decidida luta no

sentido de excedermos a ca

pacidade inegavelmente mui
to elevada dos propagadores
e atuantes executores da

ideologia marxista-Ieninista,
e na determinação dos focos
de doutrinação comunista,
qualquer que seja seu nível
ou local de irradiação" (do
discurso aos novos generãis,
no dia 25 de novembro de
1973). "A Revolução reden
tora de 31 de março de 1964
deu-nos o conforto de verifi
car o quanto podemos, de

quanto somos capazes ( ... )".
{do mesmo discurso).
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Trabalho: Arnaldo PrIeto

Arnaldo da Costa Prieto,
engenheiro civil, ex-secretário
do Trabalho do RGS, onde
nasceu. Tem 44 anos, é o atual

secretário-geral da Arena, casa
do, quatro filhas, mora

-

em

Brasília, onde cumpre manda-

to de deputado federal pela
terceira vez. Nada diariamente
e joga vôlei e peteca. "O deba
te de temas puramente polí
ticos a pouco conduz. Não po
demos descurar nossa atenção
sobre o que vem ocorrendo no

processo de desenvolvimento
brasileiro. Devemos dele parti
cipar, como representantes do

povo" (de entrevista ao JB, em
71). "A vida política, moderna
exige de seus líderes uma aten

ção cada vez maior para os

problemas de ordem técnica
no campo sócio-econômico.
Não podemos permanecer ape
nas n9S debates acadêmicos,
pois as realidades se interligam
exigindo dos políticos um no

vo estilo de atuação, em fun
ção dos modernos processos
de organização da vida nacio
nal" (da mesma entrevista).

Maurício Rangel Reis, flu
minense, de 52 anos, engenhei
ro e estatístico, chefia o Insti
tuto de Planejamento (Iplan)
da Fundação Ipea. Casado, um
filho na universidade, lê tudo
o "quanto pode nas horas de

Interior: M. Rangel Reis
-,

folga. Já pronunciou numero

sas conferências, inclusive na

Escola Superior de Guerra.
"Na Amazônia não existe ne

n hum problema referente à
cultura perenes. É preciso sa

lientar que a associação do go
verno com a iniciativa privada

. constitui a única forma de de
senvolvimento desta região.
Tudo o que se faz, portanto, é
no sentido de dar apoio às em
presas que vêm para esta re

gião". (Do discurso da instala

ção da cidade científica de
Humboldt, 14/9/73).

"Todo o acervo das pes
quisas a serem realizadas será
oferecido às grandes empresas
que pretendem transferir-se
para a Amazônia". (Entrevista
concedida à revista "Planeia
mento e Desenvolvimento",
'em outubro de 1973).

Agricultura: pàulinelli

A lysson Paulinelli, trinta
a nos, mineiro, engenheiro
-agrônomo. Tem quatro filhos,
o mais velho com 12 anos.

Além de Secretário da Agricul
tura de Minas Gerais, e repre
sentante do Brasil na Comissão
de Assessores de Educação

I

Agrícola Superior do Instituto
Interamericano de Ciências
Agrícolas da OEA. É goleiro
quando joga futebol com as

crianças.
- Para possibilitaro cresci

mento anual do setor a níveis
satisfatórios, é importante a

modernização dos sistemas de

comercialização e distribuição
de produtos agrícolas, median- I

te a criação de estruturas

especializadas de transporte,
associadas à modernização dos

principais portos e programas
de crédito aos produtores ru

rais, visando a ampliar a capa
cidade de estocagem a nível de
fazenda, bem como expandir a
armazenagem intermediária à
instalação do sistema nacional
li! centrais de abastecime nto.
Conferência aos estagiários da
ESG, em 31/10/73.

Indústria e Comércio: Gomes

Severo Fagundes Gomes,
paulista da capital, �40 anos,

casado, pai de três filhos, mora
na rua Monte Alegre e tem es

critório na Avenida Paulista. É
formado em Direito e Sociolo

gia e .tern curso da Escola Su

perior de Guerra. Foi Ministro
da Agricultura no governo Cas-

telo Branco. "O setor agro-pe-.
cuárío deverá de novo ocupar
posição de relevo desde que os

agricultores, associações e sin
dicatos de classe utilizem inte

.ligenternente os meios ofereci
dos para a produção de ali
mentos e matérias primas. Do

discurso de posse do Minis
tério da Agricultura em

18/8/66). "O Brasil, ao lado
do México e Israel, tem tido
no terreno agrícola pesados
encargos para cumprir seu pa
pel. Em que pese os fatores
desfavoráveis, a taxa de incre
mento nesse setor ultrapassou,

sempre, a do crescimento po
pulacional. É de se esperar pa
ra o futuro um comporta
mento ainda mais eficiente da
agricultura Brasileira". (Entre
'vista ao J8, em 14/9/66).

Saúde: Paulo de A. Machado

Paulo de Almeida Macha

do, médico mineiro, 57 anos.'
Casado com dona Maria Apa
recida Machado, tem três fi
lhos e um neto. Dirige o Insti
t uto de Pesquisas'da Amazô
nia.. É realmente apaixonado
pela selva, tanto que vai passar
o carnaval num igarapé.r Teve

de apressar a confecção de sua

casaca.

"A indolência (na Amazô
nia) na redlidade não existe. O
que ocorre é que ali o homem

atinge facilmente o equilíbrio
com o meio, um equílfbrio pa
cífico que lhe garante suas as

pirações mínimas de paz e sub
sistência (entrevista ao Jornal
do Brasil, em 2�/9/73). "A

conservação do meio-ambiente

poderia ser muito mais eficaz
se os conservacionistas histó
ricos usassem bom senso, as

sim como os exploradores de
visão curta. O certo € a conser

vação com a utilização econô
mica permanente. (Da mesma

entrevista). "Considero útil a

unificação dos serviços de as

sistencia médica do país". (De
clarações ao JB, em

19/12//4).

Gabinete Civil: Golbery

O general da reserva Gol
bery do Couto e Silva é gaú
cho, 63 anos,dois filhos e qua
tro netos. Foi o criador do

Serviço Nacional de Informa

ções durante o governo 'Caste
lo Branco. Estava na presidên-

oMinistério do general GeiselI ,

cia da Dow Química. Tem três
livros'publicados: "Geopolíti
ca do Brasil", "Planejamento
Istratégíco" e "O Tiro de
Morteiro', Mora em Ja
carepaguá e é alérgico a a Cama
rão. "Aliás, não tenho razões
de queixa em relação à im-

prensa que realmente conta"
(de uma entrevista a "O Jor
nal", agosto dI\\. 1967). " A
doutrina de segurafl'ça nacional
é, não raro, confundida por
grupos como um conceito para
proporcionar, e só, a repressão
violenta ao comunismo" .ida
mesma entrevista). "A liberda
de democrática é um valor
inestimável para a civilização
do ocidente, e renegá-la, em

face do agressor totalitário, se
ria confessar-se "a priori" ven
cido" (Geop, do Brasi!).

SNI: J. Satista Figueredo

João Batista Figueiredo,
atual chefe de Gabinete Militar

da'Presidência, 56 anos, traba

lhou no SNI com o general

Golbery. É poetabissexto, cria

pássaros e gosta de montar

cavaloss De uma carta ao filho
de um amigo, aconselhando-o
a respeito da carreira militar,
eis duas estrofes:

"Fecha a guarda ao picareta,
de tantos a profissão.
Falso, se usando a caneta,
a fala ou a educação.
Cuidado, rapaz, cuidado.
(... )
Se sua fala é macia

se �ns maneiras gentis,
se a farda só elogia,
menosprezando os civis".

Planejamento: Reis Veloso

João Paulo dos Reis Velo

so, piauiense de Parnaíba, 42
anos, formado em economia ,e

pai de dois meninos, conhece
o Ministério do Planejamento
desde a sua fundação, no Go
verno Castelo Branco. Tem nu-

1\

merosos trabalhos publicados
sobre planejamento. 'Sua prin
cipal distração é organizar um
futuro turístico para o delta
do Rio Paraíba:

- A Nação está construin
do uma economia moderna, de
mercado, dotada 'de forte mo

tivação social e pragmatica
mente reformista. Esse modelo

, é capaz de realizar o desenvol
I

vimento e a grandeza nacio
nais, sem descaracterização da

experiência tropical-humanista
da cultura brasileira. (Da con

ferência pronunciada na ESG,
4/6/73).

- A maior densidade tec

nológica das exportações im

plica a necessidade de que as

empresas multinacionais este

jam engajadas na política de ex

portações ... (discurso nos EUA
em 2�/6/73).

Educação: Ney.Braga

Ney Aminthas de Barros

Braga é general da reserva do

Exército. Tem 56 anos, e é pa
ranaeríse. Foi chefe de Polícia,
prefeito de Curitiba, gover-
.nador do Paraná, Ministro da

Agricultura, e atualmente

exerce o mandato de senador.

Tem sete filhos e confessa que
gosta de futebol, mas não mui
to. Foi um dos sacerdotes do

falecido Partido Democrata
Cristão. Numa conferência à
Arena de Florianópolis, em de

zembro passado, disse que '.'0
Brasil tem pressa, e por isso,

está inegavelmente aproveitan
do também a capacidade e a

disposição dos jovens. É verda
de que as gerações que estão

emergindo vêm marcadas por
uma dramática coincidência.
Surge, quando se está proces
sando a mutação mais profun
da da história da humanidade:

a .revolução tecnológica". Em
Caxias do Sul, em novembro

passado, comentou que "a re>

volução brasileira tem um pro
jeto histórico: fazer deste país
uma ·politicamente aberta, e

democrática".

Exército: Dal. Coutinho
/

General Vicente Dale Cou
tinho é filho de general, irmão
de 'general e pai de um capitão
de corveta. Dei xará a chefia
do Estado-Maior do Exército.
Serviu numa divisão blindada
americana durante a Segunda

Guerra, Ê artilheiro e gosta de
r esolver palavras cruzadas.
"�ssumo este cargo consciente,
de que continuamos vivendo
uma guerra revolucionária, es

timulada pelo movimento co

munista internacional, com

suas manifestações nos meios
rural e urbano, mas sob o

cntrole das forças de segurança
e sem iníluírern em nada na

,

marcha final da nação, revivida
em 1964 para o seu grande
destino" (do discurso de posse
no Estado-Maior, em janeiro
deste ano). "( ... ) O desenvolvi
mento não se pode processar
ordenada e tranquilamente
sem um mínimo de segurança"
(de uma conferência no Insti
tuto de Engenharia do Estado
de São Paulo, pronunciada em

1969.

entre os quais a natação e a

coleção de porcelanas e mó
veis antigos. "Prometo e n

vidar esforços para manter

vivos os ideais de março de

1964, que hão de conduzir
os brasileiros à consecução
das suas mais justas aspira
ções" (do discurso de posse
no lo. Distrito Naval,
4-4-72). "A despeito da

ação deletéria dos inimigos
do direito e a concórdia, o
governo da Revolução, sem

recurso das fórmulas a lien Í
genas mas buscando soluções
nacionais, vem removendo,
com pertinaz eficiência, os

impecilhos que restringem o

nosso progresso" (do discur
SO em homengem às vítimas
da Intentona Comunista,
pronunciado em 27 de no

vembro de 1972.

o Ministério do General Ernesto
Geisel foi divulgado às 17h40min de

ontem, no Rio, pelo coronel Gustavo
de Moraes Rego,

/

que distribuiu á
imprensa um comunicado relacionan
do os, titulares das pastas. Quanto ao

segundo escalão caberá a cada Minis
tro elaborar a relação dos nomes de
sua confiança e encaminhá-la ao Presi
dente eleito, que continua despachan
do no edifício do Ministetio da Agri
cultura, no Largo da Misericórdia. Da
lista anunciada anteontem, com os

nomes dos 19 prováveis ocupantes dos
cargos do gabinete, nada foi alterado.
Nesta página, o perfil dos novos Minis
tros, numa pesquisa da AlB.

Marinha: Geraldo Henning

Comunicações: Quand;

Geraldo de Azevedo Hen

ning, carioca, 56 anos, sub

marinista, alm iran te de es

quadra, deixará o cargo de

diretor-geral do pessoal da
Marinha. Tem um casal de

filhos, e vem de uma família
que cultiva vários "hobbies",

Euclides Quandt de Oli
veira i' carioca, capitão-de
mar-e-guerra da reserva, espe
cialista em radares e um dos

responsáveis pelo desenvolvi
mento de eletrônica na Mari
nha. Foi presidente do Con
tei. Completou 55 anos, é

l'

pai de seis filhos, dos quais
quatro mulheres, e tem 10
netos. Atualmente dirige a

Telebrâs, desde a sua funda

ção. Toma banho de piscina
todos os dias e tem o menor

corte de cabelo do Ministé
rio. "Uma empresa estrangei
ra que tenha acesso, por
exemplo, a todas as informa

ções de um país poderá,
eventualmente, fazer uso in
conveniente do país em que
está instalada. Por isso, o

Brasil criou e implantou o

Serpro, como empresa brasi
leira para processar dados de
desenvolvimento administra
tivo, imposto de renda e

orçamentos" (entrevista con
cedida ao "Jornal da Tarde",
da capital paulista, em pri
meiro de outubro do ano

passado).

posição nos círculos mili
tares, que lhe propiciou uma

rápida ascensão do posto de

aspirante ao de segun
do-tenen te.

Transportes: Dirceu Nogueira

Exterior: Azeredo Silveira

General Dirceu de Araújo
Nogueira, que será o substi
tuto do coronel Mário An- •

dreazza no Ministério dos

Transportes, concluiu, no

ano de 1-933, o curse militar
de engenharia com' a elevada
média de 7,83. Teve, assim,
já de início, uma destacada

Antonio Francisco Azere
do da Silveira é o atuai em
baixador do Brasil em Bue
no s Aire s. En trou para a

carreira diplomática em

1943, quando ganhou o ape
lido de "Silveirinha". Já
cumpriu missões em todos os

países da América do Sul e

.No DEC, o futuro Minis
tro dos Transportes, com 62
anos, teve sob a sua respon
sabilidade a construção de
numerosos trechos de es

trada, �� Amazônia, pelos
batalhões de Engenhcria c

Construção do Exército, e de
toda a extensão da rodovia
Cuiabá-Santarém, O general
Nogueira assumiu a função
há quase três anos, tão logo
obteve a promoção para °

posto de general-de-exército.

Assim, passou grande parte
de sua carreira em 'contato
com os problemas que en

contrará no Ministério.

foi embaixador em Genebra.
Não tem casa no Rio, e está
no apartamento da sogra. É
alérgico à bananas. Entre al

gumas de suas declarações ao

longo de sua vida de homem
público, destaca-se a pronun
ciada numa conferência pu
blicada na revista Estratégia,
em agosto de 72: "A Coope
ração entre o Brasil e a Ar

gentina não é sequer uma

opção. É um imperativo his
tórico".
r um velho princ ípio bra

sileiro e um princípio muito
característico de nossa diplo
macia, ter em conta que de
ve mo s c o n servar nossos

olhos voltados para o céu,
'mas com os pés fi rmemente

colocados, sobre a terra".

Observação feita numa con

ferência da OEA, em março
de 66.
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Brasi I continuará aberto

ao capital estrangei�o
Nova Iorque - (AP) - O Brasil não mu

dará sua política de abertura aos investi
mentos estrangeiros durante o novo gover
no, assegurou ontem o Secretário-Geral do
Ministério da Fazenda, José Flávio Pecara.

"O Brasil tem mantido uma política de.

nacionalismo inteligente desde 1964, e con

tinuamos precisando do investimento es

trangeiro para complementar a poupança
interna", declarou Pecora a The Associatd

\ . .

Press, depois de discorrer sobre O p,anorama
econômico brasileiro perante uma centena
de homens de negócios norte-amerinos,

Pecora é membro. da equipe de econo

mistas que estruturou o chamado "milagre
econômico" do Brasil, sob a direção do Mi
nistro Antônio Delfim Neto. r

No cargo desde 1969, Pecara respondeu
a uma pergunta afirmando que é muito ce

do para dizer se continuará no Ministério
da Fazenda no Governo do General Geisel

que assumirá o poder � 15 de março próxi
mo.

A eliminaçãõ da inflação galopante, um'
crescimento econômico de 10 por cento ao

ano e desenvolvimento do comércio inter
nacional foram as metas econfnicas dó go
verno da revolução.

Pecara disse que em 1974 "todas as con

dições estão reunidas para manter a tendên
cia do crescimento do produto nacional
bruto e isto se manterá durante vário
anos".

Economia

.

Médico cria método

,

I

Tomada de Monte Castelo
completa' 290. aniversário

Com a presença do Besí
dente Médici, foi comemo
rado ontem o 290. aniver
sário da tomada de Monte

.Castelo, em solenidade rea

lizada no monumento aos

mortos da II Guerra Mun

dial, tendo o general Edu
ardo Jansen discursado em

nome das Forças Armadas.
Dentre as inúmeras au

toridades, que comparece
ram ao ato estavam os

ministros Orlando Geisel e
Araripe Macedo, O· futuro
Ministro do Exército, ge
neral Vicente Dale Couti

nho, e o Governador Cha

gas Freitas.. O brigadeiro
Araripe Macedo apresen
tou-se fardado pela primei
ra vez desde que assumiu a

. Pasta da Aeronáutica.

Estudos econômicos do Chase Manhat
tan Bank, de'Nova Iorque, prevém o cresci
mento do'PNB brasileiro deste ano em 12

por cento.

José Flávio Pecora participa de um semi
nário da organização American Manage
ment Assocíations (AMA) intitulado "Bra

sil-Super-Potência Precoce".
O representante do Ministério da Fazen

da comentou que a saída de, Delfun Netto
não deverá resultar, no futuro, num contro
le dos investimentos estrangeiros.

As únicas zonas de restrição, até o mo

mento, tem sido no campo das comunica

ções, petróleo e estabelecimentos de crédi
to, onde a participação estrangeira é míni
ma.

Mas, a indústria automotríz ou a de ta

bacos, além de outras, por exemplo, são
controladas em grande parte por intesses
não' brasileiros, segundo' se assinalou em

Nova Iorque. ,

Na primeira jornada de estudos das duas
que a AMA dedica ao 'Brasil, participaram
também Giulite Coutinho, presidente da ,

Precisamente às 9 ho-

Associação Brasileira de Exportadores: Li- ras, o presidente da Repú-
no Otto Bonh, gerente geral do Banco do blica chegou ao monumen-

Brasil e vários outros executivos brasileiros

que estão em Nova Iorque especialmente
para explicar como fazer negócios no Brasil
e melhorar os atuais investimentos.'
, Pecara determinou seu regresso ao Brasil"
para sexta-feira a noite.

GOVERNO DO ESTADO)
SECRETARIA 09S SERVICOS PÚBLICOS

. Â CASAN '

� cia catarinense de águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PR�ÇOS Nº 011/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO -

\ r

CASAN, - sociedade de economia mista estadual, registrada na Junta
\

Comercial do Estado sob/ o no. 34.438, C.G.C. do Ministério .da
Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em
Florianópolis - S.C .., comunica que se encontram a disposição dos

interessados, no endereço acima mencionado os elementos da Tomada
de Preços no. Q11174, destinada a selecionar propostas' par� aquisição
de' Material de FERRO FUNDIDO, e ou P.V.C. rígido destinada às
REDES DE DI�TRIBUIÇÃO dos Sistemas de Abastecimento de Água
das cidades de IN.DAIAL - PENHA/PiÇARRAS - CURITIBANOS -

CORUPÁ - GUA'R'AMIRIM - ITAIÓPOLlS � e PAPANDUVA - S.C ..
'

O EDITAL encontra-se afixado np mural da recepção da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde dever-ão ser

entregues as propostas. até as 15:00 (quinze) horas do dia 21 (vinte e

um) de Março de 1974. •

Florianópolis, 21 de Fevereiro de 1974.

A DIRETORIA

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA' DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â ç��e� águ�s e saneamento

EDITAL - TOMADA DE 'PREÇOS Nº 012/74.
,

A COMPANHIA CATARII':IENSE DE ÁGUAS E SANEAMÉNTO-
CASAN -, sociedade de economia mista estadual, registrada na Junta

. I .

Comercial do Estado sob o' no. 34.438, C.\G.C. do Ministério da

Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em

Flonanôpolis- S.C., comunica que se encontram a disposição dos

interessados, no endereço acima mencionado, os elementos da Tomada
de ,Preços no. 012/74, destinada a aquísíção de TUBOS CERÁMICOS,
para o Sistema de Esgoto Sanitário de Florianópolis - S.C ..

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser

/ .

entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 20 (vinte) de
Março de 1974.

Florianópolis, 21 de Fevereiro de 1974.

A DIRETORIA.

Vollcswagen desenvolve um

novo tipo de .ace/erador
ufn novo tipo de

acelerador está sendo
desenvolvido sigilosamente
pela Volkswagen do Brasil
em seus laboratórios de

pesquisa de São Bernardo,
com objetivo de fazer os

motoristas economizar em
combustível.

Com esse acelerador,
quando o veículo atinge a

velocidade-limite de 7$
quilômetros horários, o pe
dal começa .a endurecer,

/

to dos pracinhas, acompa
nhado dos chefes do Gabi
nete Militar e do SNl, ge
nerais João Batista Figuei
redo e Carlos Alberto Fon

toura, sendo recebido com

à execução do Hino Nacio
nal.

Após passar em desfíle
a urna tropa do Batalhão
de Guardas, o presidente
Médici subiu as escadarias
do monumento, colocan
do-se poucos metros atrás
do túmulo do soldado des

conhecido, ocasião em que
foi executado o Hino do

Expedícíonãrío,
.

O general Eduardo Jan
sen destacou em seu dis
curso que a tomada de
Monte Castelo "não signi
ficou apenas uma vitória

militar, mas originou o

aparecimento fie sua alma

coletiva, traduzida pelo de- ,

\

senvolvimento do espírito
de coesão. Fez compreen
der, ao soldado brasileíro a

verdadeira dimensão de
seu valor, além de lhe dar
consciência de -que .era um.

combatente tão eficiente

quanto os melhores do

quinto Exército america
no".

Em seguida, oPresiden
te da República colocou
uma coroa de flores ao pé
do monumento, sendo
executado o toque de si

lêncio, momento em que o

general Antônio Jorge Cor
reia mo pôde esconder a

emoção.

de abreviar parto
Introduzido no Brasil pelo médico Iremar Falcone -:

praticado somente no Nordeste, e até pouco temIf
apenas nas mulheres da classe média - o método 'qe
analgo-abrevíação do parto representa agora uma

tentativa de humanizá-lo diante das classes menos

favorecidas, uma vez. que as indigentes internadas em

entidades públicas "dispunham de uma assistência
obstétrica praticamente veterinária".

O método, pouco oneroso, e inédito no sul do país,
vem obtendo êxito no Recife, especialmente em

pacientes pobres, que são aten dídas na clínica ,obstétrica
da Faculdade de Medicina de Pernambuco, onde a dor
foi abolida. O trabalho da mãe foi muito reduzido, e

após dar a luz a' parturiente consegue sem problemas a

deambulação (levantamento imediato após o parto),
num espaço máximo de duas horas.

1). equípa-comandada pelo professor Iremar Falcone
atende naquela clínica uma média: de 150 mulheres por
mês, com apenas 28 leitos existentes na maternidade. O
processo utilizado permite alta 24 horas apôs o

.naseímento da criança, o qur facilita também o trabalha"
dos médicos da entidade.

"
Após visitar os túmulos

dos pracinhas e o museu, o

.Presidente da República
foi direto para o Galeão,
de onde rumou Mra Brasí
lia.

NÃO PREJUDICIAL
F

,O Dr. Iremar Falcone assegura que o fato da mulher ..-

-mesmo pobre - aband�nar a maternidade 24 horas

após o partonão a prejudica, principalmente porque
"montamos, em caráter pioneiro no Brasil, um

consultório de ginecologia puerperal, para que a mãe não

seja prejudicada".

obrigando .

o motorista a

economizar gasolina, pois
se torna -muito cansativo
manter o pedal muito ace
lerado.

\

O consultório realiza, revisões na paciente no oitavo,
décimo-quinto, e trigésimo dia pós-parto, evitando-se

infecções. Conforme explicações da equipe' pela
analo-abreviação, ométodo exige pouco material e a

mulher é assistida désde os primeiros simtomas do parto.
As substâncias anestésicàs são aplicadas de forma'
gotejante, o que permite aos médicos verificar

.

constantemente as reações da mulher, sem�ecessidade
de equipamentos sofisticados.

.

Esse método difere do utilizado no sul, o de

narco-aceleração, que acompanha o parto em fase mais

avançada, e na' qual são .injetadas doses maciças de
anestésicos na parturientes. No entender dos médicos
nordestinos, não é conselhável.

O novo equipamento da
Volkswagen será lançado
no mercado, mesmo que a

crise mundial de .petróleo
não atinja o país, o que
seus diretores não acredi
tam, "[á que nossos carros

dificilmente serão afetad'os

pela falta de combustível,
por serem economicamen
te viáveis numa época des
tas."

.

Os técnicos da Volks
wagen não desejam dar
maiores informações a res

peito do novo equipamen
to, mas explicam que será

lançado no mercado pos-·
sívelmente até 1975 e que
outras fábricas manifestam
interesse em realizar pes
quisa semelhante.

todOmês de fevereiro,morella•••
Durante os desfiles oficiairde E para aqueles que personalizam

carnaval os repórteres dos ve ículos de o nosso carnaval, criando e cantando
comunicação que realizam a cobertura nossas próprias músicas, foi instituído,
escolhem a CIDADÃ SAMBA, também pela A.S. Propague, o

O troféu foi instituído pela A.S. TAMBORIMDE PRATA, que será a

Propague em 1964 visando incentivar
./

aspiração máxima dos intérpretes do
o carnaval de rua da capital. Festival de Músicas de Carnaval promovido
,

Nó mês do seu 110. ano de pela Diretoria de Turismo e Comunicações
Florianópolis e lo. de Blumenau a da Prefeitura Municipal.. _

Propague está certa do maior sucesso em ".

tomo desta pro,,!!oção que pr�nde a atençãoA S PROPAGU'Cde todos os foliões deste que e um dos •• r::
maiores carnavais brasileiros,' Florianópolis � Blumenau

CIDADÃ SAMBA TAMBORIM DE ·PRATA
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-------------------------1 Polícia I

Voltava do Festival
j

batida

I .

Chuva provoca alagamentos e Abdhala alega bons
antecedentes e má
saúde em recurso

e morreu em
,

de carro com
movimentá Corpo de Bombeiros ,

.

arvore
, efetuado um abastecimen

to d'água de emergência.
Após as 14 horas, os

bombeiros \ foram aciona

dos mais três vezes, uma

para atender uma casa que

ameaçava ruir, outra para
extinguir mais um enxame

de abelhas africanas e ou

tra para esgotar algumas
dependências do Hospital
.da Policia Militar, que fo
ram inundadas.

trai e os da Estação do
Estreito.

Foram registrados 22

casos de alagamento, sen

do l Smo centro, quatro na'
Agronômica, dois na Trin

dade, dois no Estreito e

um no Saco dos Limões,

do e eram abordadas por

populares que estavam

com idêntico problema.

Desde a noite da última

quarta-feíra, quando uma

chuva torrencial se abateu
sobre a cidade, até as 14

horas ,de ontem, foi gran
demente movimentado o

ICorpo de Bombeiros, para
o atendimento de' casas e

edifícios que sofreram as

consequências do tempo
ral, o que movimentou os

bombeiros da Estação Cen-

O Tribunal Federal de
Recursos recebeu recurso

criminal, apresentado em

favor do industrial JJ Ab

dhala, e contra a sentença
proferida pelo juiz dá Se

gunda Vara Federal de São

Paulo, que o condenou a

um ano de reclusão, sob a

acusação de ter no dia 5 de

Abdhala atravésNa noite de quarta-feira, quando voltava do Festival de
Música de Carnaval realizado no TAC, e trafegava pela Av.

Jorge Lacerda, na Costeira do Pirajubaé, em alta velocidade,
.José João Tavares Jr., solteiro, 21 anos, residente na

Estrada Geral de Carianos, perdeu o controle do

Volkswagen placas SX-0378 que, com pneus carecas e pista
molhada, derrapou indo chocar-se - violentamente contra
uma árvore, destruindo totalmente o veículo.

Do choque saíram feridos o motorista e o jovem Jair
Jaques da Cruz, solteiro, 1,9 anos, gráfico, residente na Av.
Jorge Lacerda, S/No., que havia pego uma carona com o

amigo, morrendo ao dar entrada no Hospital de Caridade,
onde ainda permanece internado José João Tavares Jr.

ATROPELAMENTOS

tencía.
dos seus advogados, pediu
ao Tribunal que consinta

que ele - está enfermo e

com mais de 70 anos -

No mesmo período, os
bombeiros foram chama

dos-duas vezes, para extin
guirem enxames de abelhas

africanas, no centro da ci
dade e que foram elimina

das por soldados da Esta

ção do Estreito.
Ainda no Estreito, foi

aguarde em liberdade, sob
fiança ou não, o julgamen-

-

to do recurso. A liberdade
anteriormente foi pedida
ao juiz paulista que a ne

gou, não concordando
com a afirmação do advo
gado de Abdhala, que dizia
ser· ele portador de bons

antecedentes.

além de muitos ou tros

atendimentos, não registra
dos, pelas guarnições quan
do iam atender um chama- outubro de 1965, deter

minado o corte no forneci
mento de luz a emprega
dos da fábrica de cimento

Perus, que então lhe per-

infratores e

cassa habilitação de motorista
Detran multa 491 Na rua José Moelmann, o automóvel Simca, placas

AB-1921, dirigido por Carlos Julio Bohn, residente à rua
São Cristóvão, 315---:-A, atropelou à Rosa Maria Pereira,
casada, 42 anos, residente na Estrada Geral de São João do
Rio Vermelho. O motorista socorreu a I/vítima, que
permanece internada no Hospital de Caridade.

Um duplo atropelamento ocorreu na Estrada Geral do
Saco dos Limões, onde' o Volkswagen placas AA-5398,
dirigido por dsni Ireno Correa.isolteiro, 21 anos, residente
na: "Estrada Geral do Ribeirão da Ilha e que dirigia sem

habilitação, atropelou as irmãs Amélia e Valdete Amélia,
com 17 e 10 anos) respectivamente, e que são filhas de
Darci Domingos Nunes e Amélia Almerinda Nunes,
residentes à rua Fermínío Custódio Vieira, S/No. Socorridas
pelo atropelante, as menores foram conduzidas ao Hospital
de Caridade onde permanecem internadas.

Por volta das 9-horas de ontem, foi medicada no

Hospital' Sagrada Família, com ferimentos leves, a Sra
Ioneida de Araújo, casada, 32 anos, residente na Servidão
Belmiro, 264 e que fora, minutos antes, atropelada quando
atravessava a rua Joaquim Nabuco, em Capoeiras, sendo
colhida pelo Volkswagen placas AA-2116, dirigido por
Renato Miguel Pires, casado, 28 anos e residente, também,
na Servídão Belmiro, no no. 401.

Por tentativa de

homicídio réu foi

condenado a 2 anos

o Detran, atendendo o que
determina o parágrafo IV do
Art. 199, do Regulamento do

Código Nacional de Trânsito e

para que o multado possa se

beneficiar com o Art. 217, que
dispõe sobre o prazo para in

terposição de recursos Contra a

decisão da Autoridade, comu
nica que no período de 28 de

janeiro a 3 de fevereiro, foram
'multados os seguintes veícu
los:

Multas de 10% do salário
mínimo - Cr$ 28,00 - AA
OOU AA-0067 AA-0089
AA-0183 AA-0238 -AA-
0343 AA-0362 AA-0393
AA-0394 AA-0493
AA-0519 AA-0$19
AA-0589 AA-0922 AA-
1124 AA-1139 AA-1174
AA-1208 AA-1459 AA-

1950 AA-2040 AA-2066
AÀ-2411 AA-2464 AA-
2487 AA-2593 AA-2685
AA-2699 AAJ..3588 AA-

3898 AA-4998 AA-4003
AA-4069 AA-4130 AA-
4409 AA-4574 AA-4920
AA-5001 AA-5085 AA-
5085 AA'--5095 AA-5143
AA-5190 AA-5481 AA-

5596. AA-5604 AA-5809
AA-5868 AA-5898 AA-

6089 AA-6191 AA�6209
AA-6248 AA-6290 AA-
6422 AA-6467 AA-6753
AA-7007 AA-7142' AA-

I

_
Multas de 15% do salário

mínimo, - Cr$_43,OO - AA�
2115 AA-4U5 AA-5057
AA:"'560'4 AA-7940
AA-9789 AB-0067 AB-

0928 AB-H33 AB-2317
AB-5878 AB-6225 AW-1O-
61 CE-0048.

Multas de 21)% do salário
mínimo � Cr$ 57,00 -

AA-0349 AA-08S6 AA-

1053 AA-1778 AA-2123
AA-2668 AA-3142 AA-

3743 AA-3795 AA-"4537
AA-4538 AA-5030 AA-

5895 \ AA-6062 AA-6lL i

AA-:8812 AB--OÓ81 AB-
0705 AB-1515 AB-3215
AB-3855 AB-5158 AW-12-
98 CE-0977 CF-0032
CF-Q141.

5961 AA-5988 AA-6019
AA-6191 AA-6286 AA-

6304 AA-6674 AA-6736
AA-7273 AA-7292 AA-

7541 AA-8045 AA-8245
AA-8259 AA-8354 A A-

9010 AA;-9705 AB-0284
AB-0360 AB-0894 AB-
0901 AB-1267 AB-1491
AB-1568 AB-1727 AB-

1909 AB-2707 AB-2709
AB-2870 AB-3168 AB-33�
03 AB-3310 AB-3390 AB-
3457 AB-3489 AB-3855
AB-3954 AB-4001 AB-41-
97 AB-4271 AB-4353 AB-

4363 AB-4579 AB-4947
AB-5020 AB-5657 AB-58-
78 AB-5940 AB-6089 AB-

6445 AB-6480 AB-6570
AB-6584 AW-1061 AX-
0148 CE-0628 OF-002.

7155 AA-7508 AA-7541
AA-7561 AA-7744 AA-
7762 AA-7911 AA-8076 I

AA-8379 AA-8385 AA-,
8491 AA-8'l57 AA-8757
AA-8873 AA-9027 AA-
9242 AA-9800 AA-9841
AA-9962 AB-0030 AB-
0060 AB-0100 AB-0456

AB-.0553. AB-0609 AB-
0654 AB-0681 AB-0654
AB-0762 AB-1289 AB-
1460 AB-1500 AB-1504
AB-1527 AB-1764 AB-18-
06 AB-19,34 AB-2065 AB-
2431 ,AB-2435 AB-2444
AB-2713 AB-2820 AB-28-
62 AB-3034 AB-3082 AB-
3201 AB-3i61 AB-3532
AB-3616 AB-3647 AB-36-
85 AB-4006 AB-4202 AB-
4265 AB-4481 AB-4920
AB-4920 AB-5003 AB-5O-
20 AB-5087 AB-5682 AB--
5200 AB-52oo AB-5122
AB-5332 AB-5803 AB-
5803 AB-5803 AB-5803
AB-5817 AB-58n AB-59-
47 AB-6002 AB-6126 AB-

I 6225 AB-6227 AB-6440
AB-6562 AB-6583 AB-67-
61 AW-0481 AW-1149 AW-
1300 CM-0(l09 CM-0012
CM-4773 CE-0019 CE-lO-
25 CE-0184 CE-0232 CE-
0514 CE-0522 CE-0570
CE-0572 CF-0759 CF-0978
CF"':5826 OF-001 OF-002
OF -002 OF-002.

Joinville(Sucursal)
Por seis votos contra um, o
Trib unal do Júri da Co
marca condenou o réu

Luiz Carlos Gardoso, acu
sado de tentativa de homi
cídio, não. qualificado,
contra Lourival Bravão, a

dois anos de reclusão na

cadeia pública local. O réu,
que já cumpriu um ano e

meio de prisão, completará
a pena em novembro deste
ano. A tentativa de homí
cidío ocorreu no dia 14 de
novembro de 1972, no

pátio da Usina' de Leite
ULEICA. A acusação con- r

•

tra o réu esteve a cargo do

promotor público Dr. Nel
son Ferreira da Silva, en
quanto a defesa foi feita
pelo advogado Jamel
Díppe. Os trabalhos foram
iniciados às 13h30min e

con cluídos às 17 horas,
sob a presidência do Juiz,
Odjalma Costa. O Conse
lho de Sentença era inte

grado por: Amaury Samy
Pereira, José Antônio Ka
lef, Brigite Eling, Carlos
Adauto Vieira, Antônio

Vispert, Germano Turfbio

May e Carlos Francí Freis
fesser.

2a. Auditoria de Guerrá

iutga 26 terroristas
Multas de 40% do salário

mínimo - Cr$ 115,00 -

AA-2030 AA-2856 AA-29" I

20 AA-4520 AA-7120 AB-

0968 AB-1176 AB-I727
AB- 3160 AB-5058 AB-

6852 AW-1089 CE-0545.
Multas de 50% do salário

mínimo - Cr$ 144,00 - AA-

0150 AA-0361 AA-0573
AA-0654 �A-1299 AA-
1439 AA-1588 AA-1989
AA-2530 AA-3049 AA-

3130 AA-3516, AA-3937
. AA-4025 AA-4574 AA-

4579 AA-4760 AA-5195
M-5400 AA-5668 AA-

Multa de 100% do salário
mfnímo - Cr$ 288,00 - com

apreensão da CNH
Foi apreendida a CNH de

no. 21.268 de Categoria Pro
fissional pertencente a CAR
LOS AUGUSTO DELAM

B�RT, pelo prazo de noventa

dias a contar de 02.01.74.
Se durante o - período da

apreensão, for o motorista aci

ma citado encon trado dirigin
do, terá sua CNH cassada con
forme preceitua o item I do

Art. 200 do Regulamento do

Código Nacional de Trânsito.

Depois do adiamento por 48' horas da Sessão de Julgamento de
33 elementos, acusados de participação na organização
subversivo-terrorista Molipo - Movimento de Libertação Popular
-, prossegue, na 2a. 'Auditoria de Guerra, o julgamento dos 26
denunciados.

Sete dos acusados faleceram durante a instrução criminal.
Dez réus que se encontram presos - André Tsutomu Ota, Artur

Machado Scsvone, Francisco Carlos de Andrade, Munir Tahan Sab,
José Carlos Gianini, Paulo de Tarso Vannuchi, Pedro Rocha Filho,
Hamilton Pereira da Silva, Eliane Potiguara Macedo Simões e Linda
Tayá, compareceram à Sessão de Julgamento, assim como sete que
se encontram em liberdade; sendo os demais processados à revelia.

Os trabalhos analisam cerca de 50 "ações" praticadas pelo grupo
terrorista, âestacando-se atentados à bomba, inclusive, contra o

-

Consulado da Bolívia.

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E
, ,TELÉGRAFliS

DIRETORIA REGIONAL DE SANTA CATARINA
)

Atriz: poderá ficar
sem filho" e ser presa

fogo destr.oi outra

fábrica em Guarul·hos
Criciuma é protegida

1 � ....

por nova organlzaçao

de vigilantes noturnos

À EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E

TELÉ,GRAFOS, Diretoria Regional de Santa Catarina
comunica que pelo Diário Oficial'do Estado de Santa
Catarina de no. 9.931, página 6, do dia 1,8 de
fevereiro de 1974 foi publicado o EDITAL DE

CONCORRÊNCIA PÚBLICA para a venda de mate-

1

A atriz Darlene Glória está intimada a comparecer,

hoje (ontem), à audiência que foi realizada na la. Vara

de Família', para a decisão se o menino Rodrigo, de cinco
anos, nascido de sua união com o ex-policial Mariel
Araújo �aryscotte de I Matos, vai ser entregue à avó

paterna ou continuará em companhia da mãe.

O advogado Jair Leite Pereira informou, ainda, que
vai requerer a prisão da atriz, alegando que ela não

cumpriu a determinação judicial, no sentido de levar o

menino, em domingos alternados, para visitar o pai. Ela

já não cumpre a ordem do juiz Malta Ferraz há quatro
meses. O menino já viveu com a avó paterna durante oito

meses, mas Darlene conseguiu a posse do garoto na

Justiça da Guanabara,

pendente - com seus poucos
recursos, já, que nem rádio
possui, chamou, através de te

lefone, cinco viaturas do Cor-
I po de Bombeiros da Capital, e _

mais 30 soldados,

Um incetídio destruiu, no

final da noite de quarta-feira e

madrugada de ontem, as insta

lações da Indústria Química
Colina de Produtos de, Petró
leo, no bairro de Vila Gaivão,
no município de Guarulhos,
.zdistante 30 quilômetros de
São Paulo, causando prejuízos
elevados. ainda não calculados.

Segundo o Corpo de Bom-
'

beiros, o incêndio teria come

çado com um curto circuito
nas instalações elétricas, pro
pagando-se rapidamente, cau

sando inúmeras explosões.
O Corpo de Bombeiros de

Guarulhos - a 2a. Cia, Inde-

Criciúma(Sucursal) -

Atendendo as - reivindicações
da indústria, comércio e parti
culares, foi criado em Criciú
ma um Corpo de Vigilantes
Noturnos, e veio sanar uma

deficiência existente desde ju
nho de 1972, quando foi ex

tinta a Guarda Noturna que
era mantida pela municipalida
de.

Wilmar Francisco Anselmo,
que conta com o apoio da

Prefeitura Municipal e órgãos
das classes produ toras e sua

localização é num dos box da
Prefeitura.

A organização conta ccml Z

homens, e é mantida pelas
contribuições dos interessados
em seus serviços, devendo, bre
vemente, estendê-los até as vi

zinhas cidades de Siderópolis e

Içara.

rial inserv ível.O fogo teve imcio às
22h40min e se prolongou até a

uma da madrugada de 'ontem,
com o quarteirão onde estava

instalada a fábrica, sendo com

pletamente isolado, e os 60
bombeiros agindo com vários
carros-pipas e afastando-se

sempre que ocorria uma explo
são, não se registrando, contu
do, vítimas.

Para maiores esclarecimentos os interessados pode
rão dirigir-se à Seção de Material no Edifício Sede da
ECT sito à Praça XV de Novembro! em Flori�nópolis.

GETÚLIO DA SILVA VELHO
CHEFE SEÇÃO MATERIAL

,
\

A nova guarda e uma en-

tidade particular, dirigida por

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A. CELESC.
-ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO.
Ficam convocados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina
.S./\. CELESC, para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no

próximo dia 06 de março, às 10 horas, em sua sede social, à Rua J.osé da Costa
Moelimann, no. 1,29, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do
Dia:
10.) - Reforma e Alteração dos Estatutos Sociais 1

20.) - Outros assuntos de interesse social.

Fpolis., 20 de fevereiro de 1.974.
Dr. Osvaldo Moreira Douat - Presidente
Dr. Luis Gomes - Diretor Executivo.

Sr. Carlos Góes Bessa - Diretor Financeiro.

Eng. José Corrêa Hulse - Diretor Técnico.
Eng. Carlos Alberto Reis Seara - Diretor de Operações.

Nas Baneas ESTADO DE SANTA CATARINA
.

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS .,.

DEPARTAMENTO _DE ESTRADAS DE RODAGEM
Nas Bancas

Povos & Países
Dicionário ABRI L

Mãos Maravilhosas

Sétimo Céu Amor

Grandes Sucessos

.

O Pasquim
Encicl. ABRIL

Diversões Juvenis '

Especial CRÁS
G!ografia lIustr.

Figurino Moderno

Jacques Douglas
Capa Mitologia
(jande Hotel

- AVISO
o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS

PORTES E-OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados que s,e acha aberta a

Tomada de Preços - Edital no. 11174, para execução dos serviços de implantação na rodovia
SC-21, trecho Canoinhas - Mafra, sub-trecho Rio Canoinhas - Rio dos Pardos, entre as estacas

1140 - 1340.
) As propostas serão recebidas até às 15,00 horas do di a 07 de março de 1974, no Protocolo
Geral do DERSC" sito à rua Tenente Silveira - Edifício das Diretorias, 70. andar ern ,

Florianópolis, local em que está afixado o referido Edital, no hall de entrada, e onde serão
obtidas cópias do mesmo e todos os esclarecimentos necessários.'

DERSC., em Florianópolis, 20 de fevereiro de 1.974 -,

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DERSC.

_,

FRI,CASA
FRIGORíFICO CANOINHAS SIA. ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

•

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃOComunica aos Marchantes, Supermercados,
Açougues e Distribuidores da Grande Floria
nópolis, que tem condições de abastecer o

mercado de carne bovina e su ina.
A FRICASA. tem condições de atender a

quantidade necessária para o abastecimento
da Grande Florianópolis, com produto fiscali
zado pelo DIPOA.

Os interessados devem telefonar para �90
ou se dirigir a Canoinhas - Santa Catarina

, Para fazer suas encomendas.

Ficam os Senhores Acionistas convidados a se reunirem em Assembléia
Geral Ordinária, na sede da sociedade, à Rua Victor Meirelles no. 11,
nesta cidade de Florianópol is, no dia 9. de março de 1974, às 10,00
(dez) horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
10. - Deliberarem sobre o Relatório da Diretoria, Balanço Geral,

Conta de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício encerrado em 31 de dezembro de 1973;
20. - Honorários da Diretoria;
30. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974.
(a) A DIRETORIA

Ficam os Senhores Acionistas, convidados a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária, na sede da sociedade, à Rua Victor Meirelles no.

11, nesta cidade de Florianópolis, no dia 9 de março de 1974, às 14,00
(quatorze) horas, a fim de deliherarem sobre a sequlnte

ORDEM DO DIA
10. - Elevação do teto de capital autorizado de Cr$ 160.000.000,00

para Cr$ 600.000.000,00.
20. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974
(a) A DI RETORIA
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Jorge quer um plantel
bem bara to para

disputar o nacional
.

Faltando apenas dezesseis dias para o início do

campeonato nacional, o Avaí ainda não tem seu plantel
definido, o que poderá acarretar sérios problemas para o

treinador Jorge Ferreira, que fieará com um -tempo
Iímítadfssímo para a preparação física e técnica dos
futuros contratados. A lição recebida pelo Figueirense
no nacional passado,· parece- que está passando
desapercebida pelos diretores do Avai.

Reuniões são feitas quase que diariamente, mas o

assunto de maior importância, que seria a formação do

departamento de futebol, está sendo colocado em

segundo plano.
Apesar de Jorge Ferreira ter um plano de trabalho,

visando dar condições ao Avai de fazer boa campanha no
nacional, dificilmente, como as coisas estão indo, ele

conseguirá. Ontem pela manhã, por exemplo , os

jogadores compareceram ao Adolfo Konder pára os

treinamentos, mas Jorge dispensou-os. Motivo: não tinha
material. Jorge ainda tentou contornar o problema indo
na casa da lavadeira, mas foi em vão. Os trabalhos só
foram realizados à tarde.

Para uma equipe que está participando do maior

campeonato de futebol do mundo, precisa se organizar,
com uma estrutura sólida e definida, para que sua

participação realmente alcance os objetivos desejados.
TRANQUILO

Enquanto a diretoria não se resolve, Jorge Ferreira
continua trabalhando com tranquilidade. Seu lema
"vencer se possível, o importante é competir", traduz
seu otimismo para o nacional. Ele quer reforços, mas que
a diretoria os estude minuciosamente, para que o Avaí
não cometa os mesmos erros do Figueirense no

campeonato passado. Jorge alerta:
- A diretoria tem que estudar detalhadamente os

planos do Avai referentes' ao d�partamento de futebol.
Temos que contratar mais alguns reforços;' mas eles

precisam ser estudados. A tabela do nacional nos é
desfavorável e não podemos fazer um plantel muito caro.

Das partidas em casa, apenas teremos boas rendas contra
os clubes cariocas, gaúchos e paranaenses, pois as demais
não trazem motivações ao público. Teremos muitas

despesas e não poderemos investir muito em

contratações. Sei também fazer uma boa equipe, que
significa plantel caro. Mas este não é o nosso caso; Com
os jogadores atuais e com outros em testes, todos de \

Santa Catarina, poderemos-fazer boa campanha, No meu
ponto de vista, o Figueirense no nacional passado
contratou 'Nielsen, Marinho, Abel, Dagoberto, Paulo
Reina, Mosca e Marcão que vieram para melhorar o

plantel. Entretanto, se a gente fizer uma análise, veremos.
que em Santa Catarina temos jogadores de nível técnico
bem superior aos trazidos de fora por muito dinheiro. De
forma que, no meu pensamento, que participo
ativamente da vida do clube, poderemos fazer um bom

plantel de 22 jogadores sem uma folha de pagamento
muito elevada, e tenho certeza que faremos uma boa
figura. Não poderemos cometer os mesmos erros do
nosso co-irmão. Jogador de fera, só o Ademir.

Cândido deverá ser contratado pelo Internacional

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de
'\

PHl11PPI & CIA.
a casadoconstrutor

.Centro _:: Estreito e Balneário Cambori6

.

Fones: 6520 - 6368

CORRETORA KRESCENTE APLUB S.A.
, TfTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
RUa dos Ilhéus, 8 - Florianôpolis - Tel. �089
CGC 82.514.381/001 - carta patente A-71/429

AVISO
Acham-se à disposiç_ão .dos Senhores Aeíonlstas, na

sede social, à Rua dos Ilhéus, 8, nesta cidade, os

documentos a que se refere o art. 99 do Decreto-lei
no. 2627.

Florian6polis, 30 de janeirode 1974
Alvaro Mosca Lewis

Amaury Soares Silveira
Mario F. Schmaedecke

L DiQltores

Ademir chegará depois do carnaval e será o único {ogadClr de fora que o Avaí contratará

t'Galdino, Altair, Cardosinho,
, "

Ubira;ara, Paulo Henrique' e
I

Careca, não me interessam"
Antes mesmo dos refor

ços começarem a apareer
no Adolfo Konder, é im

portante para o futuro do
Avaí no campeonato lna-
cíonal, que resolva primei
ro a situação dos jogadores
Rubens, Orívaldo, Rogé
rio, Balduino, Toninho,
João Carlos, Joceli Ferrei
ra, Joceli Santos e Jaico,

, que ainda estão sem con-

trato. \

Mas mesmo assim, eles
vêm se dedicando inteira
mente aos treinamentos e,
na tarde de ontem, junto
com os demais, realizaram
maratona-treining, que
começou na Beira-Mar
Norte e terminou na Ponte
Hercflio Luz. Para depois
do carnaval, Jorge Ferreira
determinou que todo o

plantel, inclusive os joga
-dores em testes, fará exa

mes 'competes de labora
tório.
PRATA DA CASA

Jorge Ferreira não gos
tou muito (las notícias de

que José Amorim, havia
conversado na Guanabara
com os jogadores Galdino,
Altair, Pauló Henrique,
Cardosinho,' Ubírajara e

Careca, que manifestaram
I interesse em disputar o na

cional pelo Avai. O treina
dor foi taxativo: "Nenhum
destes jogadores me inte
ressam. Prefiro trabalhar .

com os que conheço bem e

que não venham me inco
modar no futuro; Para o,
nacional, com exceção do
Ademir, só trabalharei
com jogadores catarinen-

ses."
SOUZA

Bastante cumprimenta
do pelos companheiros,
Souza contava sua rápida
passagem pelo Flamengo.

- Liminha e Rogério
sentiram muito por eu não
ter ido junto com a delega
ção para a' África. Mas
acontece que Jouber já ti
nha me visto jogar e preci
sava observar Batalhão que
não apareceu no amistoso.
Vou voltar em setembro,-,

pois eles gostaram muito
do meu futebol. Além do

Flamengo, Olaria e Améri
ca vieram conversar comi

go para disputar o nacional
na Guanabara por emprés
timo. Preferi ficar no Avai
que é mais garantido.

Nacional

RESUMO
A direção do América Mi

neiro acertou com o presiden
te do Internacional, que foi a
Belo Horizonte, a venda do
atacante Cândido. Entretanto,
o jogador Pedi� Cr$ 200 mil

de luvas e ordenado de Cr$ 15

mil, .que o dirigente gaúcho
considerou excessivo.

Cândido, com 24 anos, arti

lheiro do campeonato �ineiro
e um dos maiores goleadores
do nacional, com 17 gols, fez
seu último contrato com o

'América por seis meses, recé
bendo Cr$ 50 mil de luvas e

.

cinco mensais, segundo seu

-procurador que iniciou e ainda
está conduzindo o negócio
com o presidente do Interna

cional, que continua interes
'sado no jogador.
ITABAIANA <,

_ O representante sergipano
no nacional de 74, o Itabaiana,
conseguiu do governador Pau

lo de Menezes a diminuição da
taxa de dez para cinco por
cento para as despesas de ma

nutenção da administração dos
estádios de Sergipe. O governa-

.

dor autorizou também ao pre
feito que não seja cobrada a

taxa por imposto de diversão.

Dirigentes do Itabaiana soli
citaram inicialmente do gover

nador a liberação total dos dez'
por cento ou que fosse cobra

da uma taxa simbélica, Ao

final, ficou acertada a cobran

ça de cinco por cento e um

estudo para que nada fosse
cobrado nos jogos com a cota

fixa estipulada pela CBD de

Cr$ 35 mil.
HÁ.VELANGE

>(
ção: Paulo César no lugar de
Paulinho. O Flamengo sairá
jogando com Renato; .Bata
lhão, Chiquinho, Luz' Carlos e

Rodrigues Neto; Liminha e

Geraldo; Rogério, Dario, Zico
e Paulo Cesar. Os jogadores
Cantareli, Rondinelli, Zé Ma

rio, Rui e Paulinho, deverão
entrar no transcorrer do jogo.
GEORqE BEST

O jogador da seleção ingle
sa, George Best, foi preso on

tem e acusado de roubar um

casaco de peles de Miss Mun

do, a norte-americana Marjorie
Waílace, de 19 anos.

A Scotland Yard informou

queBest comparecerá ao-Tri

bunal de Marylebone para

prestar depoimento. O jogador
está tranquilo e nega sua parti
cipação no roubo. O jornal
inglês "The Evening News"
informou que o roubo ocorreu

depois que Best saiu com Mar

jorie na última sexta-feira. O

casal foi fotografado deixando
um elegante clube noturno de

Londres.

MaJjorie é noiva do cor

redor de automóveis norte

americano,' Peter Revson. De

pois de passar a noite com Bet,
Marjorie declarou: "Nós somos

amigos há três semanas. Eu o

considero muito atraente".

Depois disso o casaco desapa
receu.

Best, que está sempre crian-.

do problemas com o seu clu

be, o Manchester United, já
teve um caso antes' com a

justiça, quando agrediu uma

jovem num clube noturno. O'

Manchester colocará seu passe
a venda.
CORiNTIANS

Tim, Dino Sani, Silvio Piri

)0 ou Alfredo Ramos, são os

nomes mais cotados para diri- .

gir o Coríntians depois da dis

pensa do técnico Yustrich. O

presidente do clube, Vicente
Mateus ainda não se decidiu.
Dino . Sani, atualmente no

Goiás, é o que reúne maiores

possibilidades de dirigir o Co
ríntians no campeonato nacio
nal deste ano. Ele já dirigiu o

time e seu trabalho foi muito

elogiado pelos cartolas.
Enquanto a diretoria não se

define, Luizinho, auxiliar-técni
co vem dirigindo o time.

.
A chuva impediu a realização do coletivo, mas Iberê Rosa trabalhou no "Vestiário

,
.

Jogadores receberão
folga até

4a. feira de cinzas

Soncini

releito

na ACESC
,O coletivo do Figueirense que estava marcado para a

noite de ontem, não foi realizado devido as fortes chuvas
que caíram na cidade. Mesmo assim, Iberê Rosa realizou um
aquecimento para os jogadores dentro do vestiário, visando
dar continuidade aos trabalhos físicos 'da equipe que se

prepara para o jogo amistoso contra o América de Joinville.
Lauro Búrigo marcou para hoje à tarde, com qualquer

tempo, um treino físico e técnico. Em seguida os jogadores
serão liberados para o carnaval e só deverão se apresentar na
quarta-feira de cinzas.

O treinador não gostou muito do cancelamento do
coletivo' e manteve os jogadores no estádio durante algum
tempo, na expectativa que o tempo melhorasse. Pretendia
Lauro observar atentamente a movimentação dos jogadores
contratados e desde já definir o time que pretende
reconquistar o título estadual.

C0m a determinação da CBD, de que o representante
catarihense no nacional de 75 será o campeão estadual deste
ano, Lauro Búrigo afirmou que não poderá se descuidar da
preparação do' plantel, para que não seja mais pego de

surpresa como aconteceu na série melhor de três, onde não

pôde, colocar em campo os jogadores novos que já tinham
um esquema de jogo definido. Lauro pretende trabalhar
com 18 profissionais e seis amadores,

Apesar de ser chapa
única, grande número de
associados

-

compareceu na

tarde de ontem na Casa
dos Jornalistas, reelegendo
Lauro Soncini para presi
dente da Associação dos
Cronistas Esportivos de
Santa Catarina no biênio
74/75 conforme os novos

estatutos.

Em rápíco pronuncia
mento, Lauro Soncini pe
diu à colaboração de seus

companheiros de diretoria
e, afirmou que nãomedirá
esforços para unir e en

grandecer cada vez mais a

classe. Anunciou também
que as novas carteiras de
74 já se encontram a dis
posição dos associados.

Dando sequência a sua cam-,

panha para, a presidência da

FIFA, João Havelange viaja
hoje com destino a alguns paí
ses da África e Europa. Visita
rá Atenas, Cairo - onde assis
tirá o jogo' inaugural do cam

peonato africano -, Kuaia

Lurnpur, Djakarta, Sidney,
Teera, Kwait, Roma, Luxem
burgo, Bruxelas e Paris. Seu

regresso está previsto para o

dia 22 de março.

FLAMENGO
Bara o jogo de hoje contra

o Zaire, o. treinador Jouber
escalará o mesmo time que
derrotou o Coríntians por 5 a

I. com apenas uma modifica-

Mario Travag/ini
,já sel�cionou es
jogadores cariocas

Sem nenhuma surpresa, foram escolhidos na tarde de

ontem na sede da Federação Carioca de Futebol, os

jogadores que integrarão a seleção da Guanabara, que
amistosamente estará enfrentando a seleção paulista no

Pacaembu no dia 3. de março.
.

Para este jogo, que mareará Q início dos preparativos da

seleção brasileira para a Copa de 74, foram convocados
todos os jogadores cariocas e paulistas incluídos na relação

'

dos que foram chamados pela CBD. Mario Travaglini, que
será o treinador da seleção carioca, além dos 18, convocou
Kleber, Lula e Assis do Fluminense, Carlos Roberto do

Botafogo, Alex do América e Roberto do Vasco.
Na seleção paulista, dirigida por Oto Glória, além dos

convocados, foi incluído o atacante Vaguínho do

Coríntians. Os jogadores paulistas iniciarão os treinamentos

-na próxima semana.

A apresentação' dos êàriocas será dia 28, quinta-feira, às
'

15 horas em General Severiano, quando haverá um leve

individual. No dia seguinte farão um coletivo pela manhã.

No período da tarde o plantel embarcará para São Paulo e

sábado. pela manhã fará recreação,
O retorno ao Rio está marcado para depois do jogo e

cada jogador receberá Crt 1.500,OQ, como prêmio 'pela
participação no amistoso. Na reunião de ontem, que além
do presidente da FCF, Otavio Pinto Guimarães, I

participaram o técnico Mario Travagliní e dirigentes do
/

Flamengo, Fluminense e Botafogo, ficou também decidido

que Arnaldo Cesar Coelho será o árbitro. Roberto deverá ser o ponta de lança da seleção carioca

Seleção de Amadores derroto,u'o
time titular do, 80taf090: ',3 a J

A seleção de amadores que

representará o Brasil no torneio de

Cannes, derrotou ontem I em General

Severiano, o time titular do Botafogo,
por 3 a 1 gols de Claudio Adão ., do
Santos - aos 21 e 26 minutos para os

1-

amadores, e Nilson Dias aos 48 minu-

tos para o Botafogo, no primeiro
tempo. Marco Antônio marcou o ter

ceiro gol da seleção, no final do

segundo tempo.,
No final do primeiro tempo - que

durou 50 minutos -o time do Botafo

go passou a tocar melhor a bola e a

predominar em campo. Aos 34 minu

tos Puruca chutou com violência uma

bola no travessão, já com o goleiro
Carlos completamente batido. Aos 40
minutos no outro lance bonito de
Puruca com Nilson Dias, este cobriu o

goleiro depois de passar pela defesa da

seleç·ão e a bola bateu novamente no fredo), Marcelo (Juarez) e Claudio

travessão, dando a impressão que en- Adão (Santos). Botafogo - Jair Bra
traria. gança; Miranda (Mauro Cruz), Valten-

No segundo tempo -, que durou '30 cir (Jair Santos), Osmar (Nilton) e

minutos - os técnicos Paraguaio e Edmílson (Nei Dias); Carlos Roberto e'
Antoninho realizaram substituições. O Tuca; Zequínha (Jorge Luis), Nilson

primeiro, 6, e o segundo 8 - para Dias, Puruca e Galdino (Parazinho),
test a rem outros elementos. Na. parte -,

final do segundo tempo em bola lança- Após o jogo o técnico Antoninho,
da em profundidade, Marco Antônio .

da seleção de> amadores disse que
finalizou sem nenhuma chance de defesa estava muito satisfeito com os resulta'

para Jair Bragança, aumentando.a con- dos até agora obtidos, e que mesmo

tagem para 3 a 1. sabendo que desta vez o torneio de

O jogo começou às 9h35min e foi Cannes contaria com a presença de

apitado por Paulo Roberto Chanes mais sete seleções - França, México,
Duarte, da Federação Carioca. A sele- Rússia, Itália, Holanda, Portugal e

ção de amadores jogou com: Carlos Hungria, que será o primeiro adversá·

(Sidney); Vende rley (Carlos Alberto), rio do Brasil -, pois o ano passado foi
Zé Luis (Batista)" Xaxá (Valter) e disputado por vários clubes, acredita
Carlinhos (Euclides); Luis Carlos, Ba- na possibilidade de trazer novamente o

tista (Wilson), e Toninho; Jarbas (AI- título.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 22 de Fevereiro de 1974 - Página 9
- - � . - -

-_.
--_'Santa 'Ca tar ina

Blumeruui ainda não
aprendeu a tazer

um reinado deMorno
" "

Blumenau (Sucursal) -,
Se ficasse provado qu!'l o

Carnaval se constitui em

peça indispensável ao de�
serrvolvímento turístico
não há dúvida que Blume
I1IlU teria que improvisar o
seu reinado de Momo. Ano
'a ario decresce o entusias
mo pelos dias de. alegria
total, restringindo-se os
bailes carnavalescos a so

ciedades de bairros. Ao
clube da cidade que arrisca

.

programar uma noitada de
folia cabe o elogio de "co
rajoso ,e destemido"

. '

Quando pessoas mais ido-
sas insistem em relembrar
os .bons tempos de uma

Blurnenau que sambava até
calar-se o último pandeiro,
os mais jovens, olhando o

panorama de apatia total,
torcem o nariz como que
dizendo: "se existiu, nin

guém sabe, ninguém viu".
(

reinad� de Momo numa
operação veraneio: mais
um final de semana garan
tindo pescarias e-sossego
na praia eleita. "Lá, os,
filhos, se quiserem ,7 pen
sam - que entrem na roda
de samba". Todavia, o caro,

naval aqui não é tão�pro
longado assim. Segunda e

terça-feiras, comércio e in
dústria funcionam normal
mente, numa' atitude que
.contrasta com a do resto
do país.' Um e outro fo
lião, entusiastas de última
hora, presenças quase cer
'tas, nos poucos bailes que
aqui se realizam, poderão
omitir-se considerando-se a

crise da' cerveja, produto
indispensável em qualquer
festa que se preze no verde
vale do Itajaí. Haris Meyer
é um exemplo típico do
cidadão prevenido: a cor

rer o risco de suar' muito,
,intre gritos e empurrões,
perdido na 'multidão, sem

o consolo do precioso
líquido, prefere outra al

ternati�a. Sem receio, con-

ESCASSEZ: DE CERVE�,
IA, UM ENTRAVE

O blumenauense, mais
conservador,' transforma o

fessa que já se muniu de
considerável estoque de
"bíàs geladinhas" e vai cur

ti-las em casa, olho vivo na

televisão, com poltrona ga
rantida.

TURlSTAS, NÃO PRO
TESTAM

O Serviço de Turismo,
de Blumenau, entre tantos

problemas a enfrentar, não
'incluiu em sua agenda a

-

ausência dos tradicionais
dias de folia no calendário

- de Blumenau. Admite que
com a ajuda .do poder _pú
blico, da indústria e co

mércio, .e, fundamental-.
mente, do povo, poder-se
ia, a longo prazo, incre
mentar o carnaval na Cida
de Jardim. Justifica a sua

. não preocupação tendo em

vista que os visitantes nun
ca 'endereçaram reclama-v.
"ção quanto ao fato, Chico
Canolla, Chefe ele Turismo
da Prefeitura Municípal,
chega a pensar que a atitu
de de Blumenau ignorando
o carná dá-lhe um certo

charme-írresístível às pes
soas que fogem dele, bus
cando uma cidade que pro
porcione paz e sossego em

plena agitação' de dias e

dias de folia.

ESTUDANT�S ,BERRAM
A Fundação Universí-.

dade Regional de Blume
nau talvez abrigue o maior �

número de inconformados
com o desdém que a cida
de dá ao Rei Momo. Ano
passado - relembram - a

direção da Escola teve a

audácia de programar o

vestibular da primeira ctur
ma das faculdades de enge
nharia justamente nos dias
de carnaval, Na época, fa-

"

lando- a O ESTADO, os

candidatos classificavam a
, atitude da escola de "(alta
de amor ao próximo, e
desconsideração" e até de
"falta de gosto e de socia
bilidade". Este ano, são os

alunos do curso de lícen- /

ciatura curta os sacrifíca
dos. Bom número deles -

de Florianópolis, Laguna e

Itajaí - não engolem, a
pílula, (aulas durante plena
folía), Com o pensamento
em suas cidades, famosas
no .víver .o carnaval, re-'
moem o dito famoso: "ha
ja o que- houver, samba de

raça ninguém cassa".

ANÚNCIOS, PARA LISTAS
TELEFONICAS

A CIA. CATARINENSE' DE TELECOMUNICAÇÕES - COTESC, tomou

conhecimento, de que, Editoras de .Listas Telefônicas tem procurado nossos,

assinantes com o objetivo de angariar anúncios para suas publicações. Em defesa dos
interesses jIe seus assinantes, a COTESC esclarece que, de acordo com o decreto lei

no. 68.417 de 24/03/71, a edição e distribuição de catálogos telefônicos é da

competência exclusiva desta Empresa ,na sua área de concessão, incluindo-se nesta

exclusividade a comer.cialização de anúncios.

Ná presente data, nenhuma empresa ou pessoa física está autorizado' a edi:tar
qualquer gênero de Lista Telefônica ou agenciar publicidade para tais guias ria ãrea
de concessão da COTESC.

'

I')Ia oportunidade do prepar'9 de nova edição, será divulgado o nome da editora
contratada e seus representantés serão expressamente credenciados junto aos nossos

assinantes.'
"

'

" I -
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Os milagres que a fonte fazia no inícios deste século, transformaram-se num comércio
- -, '

.< \
,

'

�� �

\

«Fonte da Cariocas, os
,

,-111 anos de atracão

da Laçune.rruaculosa L

)

(

Láguna(Sucursal de Tubarão) - A cen-.

tenária "Fonte da Carioca", o ponto de
, encontro dos namorados até o início des
te século e que, por razão, era também
dmomínada "Fonte dos Desejos", conti
nua ainda hoje fornecendo a água 'potável
à população de. Laguna, principalmente
nos dias em que as torneiras não propor
c ionam sequer, um pingo, o que não é ra
ro.

reside em Laguna, é um dos que de ma- \

nhã cedo dirige-se à fonte em busca do

líquido. Diz que durante o verão refresca
-se com a 'água "que Deus nos manda".

Aristolino, que a todo instante está
lembrando uma história' contada por seu

avô, sobre um caso milagroso que ocorreu
com uma criança, afuma que médicos, de
Laguna recomendam a utilízação da água
da Carioca para beber. Seus vizinhos, en-

'tretanto, novos na' cidade, não querem sa-
Até 1863, quando então teve sua água ber das histórias dos milagres e alegam

corrente, canalizada; a Fonte da Carioca
que a fonté tem servido mesmo é para a

serviapara tudo, .até mesmo para corrigir lavação de roupas e como reserva para
o lagunense dos maus costumes. Quando quando li torneira falhar.
não era sua água que proporcionava míla- O COMÉRCIO DA ÁGUA
gres, eram as habituais novenas e procis- Com o considerável aumento da popu
sões que se realizavam rio local e que che- lação e os' co nstantes cortes verificados
garam até a santificar muitos padres da 1D fornecimento da água, a Fonte da Ca
região. Os jovens namorados, desprovidos rioca tem sido mais procurada dó que
de "moeda da sorte", jogavam pedrinhas qualquer outro ponto comercial da cida
'à fonte depois de formular um desejo, de. Como o número de baldes e outros
.quando não 'levavam a-mão à água e, em wasílhames têm auinentado na boca da pe
seguida, à testa da namorada em sinal de

quena torneira 'da Fonte, começaram a
amor. Os mais idosos, tinham a esperança surgir as carrocinhas para vender a domi
de se rejuvenescerem. Muitos, sugestío- cílio o produto. Garotos também fazem o

_

nados com o poder milagroso que deram
seu negócio, ficando à disposição de do

à fonte, saíam gritando aos quatro ventos .nas-de-casa para transportar o líquido da
que haviam retrocedido alguns anos em fonte.

-

sua vida, 'Waldomiro Santos, de 23 anos, nãó7ti.
Embora ;i fonte tenha sido o único for- nha' esperança de encontrar um empregonecedor d� água potável na época, a po- em Laguna, quando deixou sua cidade na

pulação insistia emdizer que bebia de sua tal; Criciúma. Em menos de um mês, con
água porque ela ajudava a conservar sua

seguiu 116 fregueses' que, diariamente,
saúde. aguardam a chegada de-sua carrocinha
O ijÃS'lTO PERSISTE com água da fonte. Cada freguês paga-lhe'

Diariamente, uma fila se forma diante mensalmente Cr $ 10,00, fora outros cem

da Fonte da Carioca. Mulheres, crianças e que compram a água que fornece diaria-

velhos, com seus vasilhames, aguardam I
mente pelo preço de Cr $ 5,00 o balde.

sua vezpara retirar um pouco da água que -' De início fiquei com muita vergo
corre há quase duzentos anos no local. , nha, pois é a primeira vez que vejo a água
Não há o sugestionamento de que a água' ser negociada. Mas, com o tempo, fui me
dá sorte, mas ainda se encontram pessoas acostumando e não me arrependo, pois o
que não trocam a água da fonte pela enca- negócio dá muito dinheiro, revela Waldo

nada. Aristollno Quírino, que há 50 anos miro..

I

Equípamentos chegam
e Petrobrás inicia a

, montagemdooleoduto
,

I

São Francisco dó' Sul - O 'navio Kition chegou ontemao

porto de São ,Francisco do Sul com um carregamento de 4.960
toneladas de maquinário, destinado à obra de' implantação do
oleoduto 'que ligará o terminal da Petrobrás, na Ponta da

Enseada, à Refinaria de Araucária. Os equipamentos procedem
da França e serão utilizados pela empresa Brasília Obras Públicas
S.A. na,' montagem' das -tubuíações, que permitirão o

descarregamento do petróleo'do navio para a Refinaria que está
sendo implantada em Araucária, no Paraná,

O oleoduto terá 125 quilômetros de extensão e capacidade
.para transferir 200.000 barris de petróleo do terminal de São
Francisco para a Refinaria do Paraná. Sua capacidade de

operação aumentará progressivamente até conseguir transferir
400.000 barris diários. A tubulação terá um diâmetro de 30

po legadas. Os petróleos a serem transferidos não serão de alto
ponto de fluidez, não necessitando, portanto, de aquecimento,
Não obstante, para ,,,o caso' de eventual aquecimento, o

,revestimento da linha será previsto, para a transferência do

petróleo aquecido.
,

Para a estação inicial do .oleoduto, será aproveitada a'
,estrutura básica do terminal, As bombas 'principais serão

acionadas, de preferência, por meío de motores elétricos; As

estações intermediárias serão telecomandadas da estação inicial.
O, .oleoduto acompanhará, preferencialmente, o traçado de
estradas já existentes.

'

A direção da Petrobrás espera uma demanda de aumento

gradativo no consumo de derivados de petróleo na jurísdição do
-'complexo Refinaria de Araucária - Oleoduto - Terminal. Ao
iniciar a produção, em meados do próximo ano, a Petrobrás

-'

'prevê uma démanda de 90 mil barris/dia. Em 1977, passará para
um consumo de 107 mil, em 19�0, 142 mil, 19�5, 2215 mil,
1990, 361 mil e 1995 577 mü, I

O terrnjnal marítmo, cuja construção foi iniciada com o

serviço de terraplanagem, utilizará o sistema de monobóia, com
capacidade para amarrar naviôs de até 200 mil toneladas, 'em
lâmina d'água mínima de 22 metros, num ráio de 1 quilômetro.
O recebimento do petróleo será feito por dois oleodutos de

descarga de comprimento aproximado de 11 quilômetros até o

parque de tanques e (ii até a praia. Terão 34 polegadas de,
diâmetro e poderão descarregar um superpetroleiro de 200 mil
toneladas em 24 horas.

Os mendigos voltam a

pteocupar Blumenau
BlumenaurSucursal) -_ A mendicância em Blumenau atinge

proporções cada vez mais elevadas, fugindo ao controle das
autoridades competentes e, consequentemente, criando uma

série de transtornos à população e ao. comércio local.
De uma hora para outra, as principais ruas da, cidade viram-se,

.
invadidas por uma multidão de pedintes - velhos, mulheres,
crianças e bêbados - em sua maioria, vindos de outros

municípios, que não respeitam local, horário e muito menos

ambientes. Diariamente, eles percorrem lojas, bares restaurantes
e escritórios à procura de esmolas mas, nem sempre são bem
recebidos, principalmente em grupos.'

,

A insistência é um de seus ,princípios, porém, quando se

defrontam com pessoas menos pacientes que lhes negam uma

contribuição, os mendigos costumam retrucar com palavrões e

grosserias. Muitos chegam até a rejeitar um prato de comida -

eles pedem dinheiro para isso - afirmando que o que lhes
interessa é apenas dinheiro. Justamente isso é que está causando
revolta entre os blumenauenses, conhecidos também como

"gente amável ede bom coração".
REMINISCENCIAS

,
Na época em ql;le funcionava.a Estrada de Ferro, os mendigos

praticamente infestavam o Vale do Itajaí, notadamente
Blumenau. O pequeno custo da passagem de .trem permitia a

vinda de verdadeiras "caravanas" que passavam, o dia a pedir
esmolas, regressando ao final da tarde para as cidades de onde
tinham vindo. Isto foi sendo superado gradativamente e, quando,
a estrada fechou a mendicância quase que deixou de existir. O
problema voltou - mesmo sem a EFSC - e com ele as antigas

'

preocupações.

.
" ,

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇAO

,
AVISO,

'CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 0,1/74

PARA AOUIS,IÇÃO' DE DO�S ,TRATORES

E UM ESCAVO-CARREGADOR
A PREFEITURA MUNICIPAL DI:'JOINVILLE,. torna público que fará reallzsr no dia 2Ó
(vinte) de março do corrente ano, uma Concorrência Pública, para a aquisição de:
2 (dois) TRATORES DE ESTE,IRAS"preferencialmente de fabricação nacional, desenvolvendo
potência contínua nó volante de 70 a 90 CV., com o peso de embarque de 7.000 a 10.000 Kgs.,
com lâmina, protetor de carter, sistema de iluminação, protetor de descarga, ferramentas de

manutenção 'e demais acessórios. '

1, (um) ESCAVO-CARREGADOR, com esteiras, tendo uma capacidade na caçamba de 1,2 a

2m3, com potedcia aoroxtrnada de 130 HP e peso de operação entre 12.000 a � 5.000 Kgs.
A - DAS PROPOSTAS
As propostas, datlloqrafadas em duas vias, deverão ser apresentadas em lnvôlucros separados, ou
seja:
Invólucro no. 1 ;... Proposta para os Tratores de Esteiras.
Invólucro no.\ 2 - Proposta para o Escavo-Carregador.
Os envelopes lacrados serão' recebidos pelo' Departamento de Administração desta Prefeitura,
até às 11 :00 (dnze) horas do dia 20 (vinte) de março do corrente ano.

Devem ser propostos: preços à vista ou para pagamento em três parcelas a 90 - 180 e 270 dias.
O prazo de validade das propostas não poderá ser inferior a 30 [trlnta) dias, contados a partir d�
data de abertura da Concorrência Pública. Igualmente terão que ficar expressos os respectivos
prazos de entregá er,n nossa Oficina.
B -DIVERSOS
O julgamento das propostas desta Concorrência Pública, será feita por Cdmissão 'deSignada e

presidida' pelo, Diretor do Departamento de'Administração, e a abertura ocorrerá no dia 20
(vinte) de março, às 15:00 horas. Não serão consideradas as propostas que contiverem emendas,
rasuras ou entrelinhas, bem como as que tenham sido encaminhadas por firmas que não estejam
devidamente inscritas no Registro Cadastral de Fornecedores desta, Prefeitura ...
A Comissão reserva-se o direito de rejeitar as propostas que julgar 'contrárias aos interesses desta
Prefeitura, e ainda, anular total ou parcialmente a presente Concorrência Pública, sem quê desta
decisão caiba qualquer reclamação ou indenização. \'''�' /
O DEPARTAMENTO D,E ADMINISTRAÇÃO, ooloca-se à disposição dos inter�((s para'
quaisquer esclarecimentos,

'

Jotnville, 19 de fevereiro de 1974
Roberto Wetlel

Diretor do Departílmento � -Adm inistração
I,

FUNDAÇÃO DE ENSINO DO POLO GEO
EDUCACIONAL DO VALE DO ITAJAf

SECRETARIA'GERAL

EDITAL NQ 010/74
2a. LISTA DE CANDIDATOS'

,

REMANESCENTES DO
'CQNCURSO VESTIBULAR

De ordem do Sr. Diretor Geral da FUNDA
çÃO DE ENSINO DO POLO GEO-EDUCA
CIONAL DO VALE 00 ITAJAf e de acordo
com o Calendário Acadêmico Oficial, 'ficam
convocados, pelo presente Editàl, os candida
tos abaixo relacionados, para o preenchimen
to de 12 "agas no' Curso de <3eografia da
Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras do
Vale' do ltajaí, remanescentes do Concurso
Vestibular Unificado de 1974:
No. DE ORDEM NOME
01. CLEZIO SILVEIRA GOUL,ART
02. 'ANTONIO JOÃO TAVARES,
03.

f ( IDNEI DE SOUZA
04. EDSON GAR-TNER
05. SAMIR JACOB GALM
06. ARLETE TEREZINHA BONA
07.

, A�CIDES MICHELlN
08. ARMIA T'EREZINHA KRACIK
09. IVETE LAUS CAMPOS
10. CELSO JOSt: W,ERNKE
11. JOFRE MANSUR

I 12. ADILSON MA-RTINS.
Nos termos do Calendário Acadêmico Ofi

ciai, o' pra�q para matrfeula estender-se-á até o

dia 28 defevereíro, âs 18h e 30m in, impror-:
ro�velmente.., '

Itajaí, 16 de fevereiro, de 1974
, /Moysés Stromer

SECRETÁRIO GERAL

vem aí

I
OS INOCENTES

mesmo horário de mulheres de areia dia 1l de març9 �ela tv cultura ·cana I 6ii no��----------.----------------�----------------------------------------------------------------------------------�-------------- ' . .:...11_-
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SlGAESTASETA.
, VOCEVAI
ENCONTRAR
OMEUIOR

"

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARAN11A.

Departamento deVeícuios Usados
do seu Concessionário de Qualidade 'HUrm'"
HOEPCKE VEICULOS· SIA

FONE 31-17
OEVU - Dep, de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
'::OMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS

Relação dos veículos existentes:

, Volkswagen - Branco Lotus

'Karman-ghia - Bege c/vinil preto . .

Ford Corcel Standard - Verde Tropical
. Chevrolet Opala Esp. -: Cinza Dour. ,meto

Variant - Verde Folha . -. .

Volkswagen 1500 - Bege Claro
Variant - Vermelha "'; , .

/I ,'. COMÉRCló DE

-AUTOMóVEIS

OPALA CUPÊ Esp. - Ultra Verde
OPALA CUPÊ Esp. � Vermelho FÓrm. OK
CHEVETTE - Marrom Caju - OK

MAVERICK Super - Vermo Jambo - OK
MAVERICK Super - Bege Palha - OK
CORCEL CUPÊ STD - Bran. Nevasca OK
CORCEL CUPÊ STD - Verde Mang.Met.OK
GALAXIE 500 - Met. Ouro Del Rey

" SP:-2 - Platina Metálico .

.. FUSCÃO _,·Verm. Montana
VOLl<S - Laranja Monza .

VOLKS - Azul Diamante
.

FUSCÃO - Azul Pavão
DODGE DARTE CUPÊ - Branco .

DODGE DARTCl,JPÊ = Yerm. Xavante

1974
1974'
1974
1974
r974
1974
1974
1972
1973

.

1972
1972
1972
1971
1973
1972

POSSUfMO�A:RROS"ZEROQUiLÔMETRO
DEQUALQUER MARCA

. R. Gal. Gaspar DüÍIa, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Flonanôpolis,
_

-

I GATÃO' AUTOMOVEIS
.

Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80,
OPALA CUPÊ Especial - Ultra Verde "OK" Equipado
CORCEL CUPÊ iuxo «- Amarelo Tarumã - S. Equipado
CORCEL CUPÊ STD - Turqueza Royal
VOLl<S - Bege Claro
VOLKS - BrancoPérola ••..••..

74
72
72

70/t.,..
• 68

� JENOIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.
R. Saldanha.Marinho Esq. de João Pinto.

'FONES: 4673 - 2952 ,

OPALA VÁRIAS CORES
CHEVETTE VÁRIAS CORES .

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
MAVERICK .•
OPALA COUPÊ .

TL1,600 ••••.•••.
GALAXIE •••...•.•..•.

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

.1974

.1974

.1974

.1974

.1913

.1972

.1967

NÃÓ FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

'oi�pomos de motores 1,300, 1.50,0 e '1.600,
- riovos ou recpndicionados à base de troca. '

FINANCIAMOS SEU VE,ICULO ATÉ 40 MESES'

C.' RAMOS S.A.
,

VEICUlOS NOVOS '

Possulmos todaIinha VW nas diversas co
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS'
_

. ._ i'. �

.1.300Azul Diamante 1.972,
1.500 Branco Lotus 1.971

,

1.600 4. Portas Azul Diamante .' 1.970

TL Vermelho
" 1.970

1.300 Branco Lótus , •.........•........ 1.973,.
'TL4 Vermelho .........•.......................972:

•

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO SIA
HORÁRIOS DE ÓNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA -

'BA'LNEÁRIO '

DIARIAMENTE: 6,30 - 7;30 - 8,30 - 9,30 - 10,30'-
11,30 - 12,30 - 13,30 - 14,30 - 15,30 - 16,30 - 17,30 �

18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
, Com partidas simultâneas
Criciúma -' Balneário
Balneário - Criciúma
�OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

CAR'TEIR� EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação categoria

" tlrofissional no. 66.916, pertecente ao sr. João Mano�1 Cândido,
'--l1te em Sombrio-SC.

1969
1969
1969
1971
1971
1971'
1972

� 1

,.

Dra. MOEMA DESJARDINS
Título de Especialista em Ginecologia e Obs
tetrícia (TEGO)
Atendimento em seu Consu Itóri6 das 15 às 19 .

horas, no
Edif ício CEISA
à rua Jerônimo Coelho, 14
esquina com Felipe Schmidt
ao. andar - Conjuntos 801/802
Telefone 36-83, ,

Florianópolis SC.

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI
.

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório; Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 111130min e das das 14 às
18h30min.

CORCEL LUXO - VENDE-S·E

Vende-se um corcel luxo 72, duas portas, cor

vermelho. Ver e tratar no 'Posto Cordeiro. Rua

FranciscoTolentlno. 150, fone 3729.

r

FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES
I NAS INDÚSTRIAS METALÚRGICA,

MECÃNICA E DO MATERIAL'
ELÉTRICO DO ESTADO DE

SANTA CATARINA
ASSEMBLEIA GERAL ELEITORAL

EDITAL D'e CONvocAçÃO
Pela presente, faço saber a todos quantos virem e dele

·conhecimento tiverem, que no dia quatro (4) de março
vindouro, às dez (10) horas, na sede desta. Entidade, à rua

Nunes Machado no. 14, EdifícioTiradentes; salas 55 e 56, em
Florlanópolls - Estado de Santa Catarina, realizar-se-á à
REUNIÃO ELEITORAL PREPARATÓRIA, razão pela qual
desde já fica convocado o Conselho de Representantes da

Federação dos Trabalhadores nas I ndústrias Metalúrgicas,
Mecânicas e. do Material ,Elétrico do Estado de Santa
Catarina, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA:
a) Leitura do' Edital de Convocação e demais documentos

correlatos;
b} Qualificação dos Delegados Representantes para o exercí

cio do voto nas elelções, da Diretoria, Conselho Fiscal, etc,
. desta Federação;

c} Elaboração,' em três (3) vias e a apresentação das chapas
concorrentes às eleições da Diretoria,' Conselho Fiscal,
Delegados Representantes, junto ao Conselho da C.N.T.I..
e respectivos suplentes.
Fica ainda

-

convocado o Conselho de Representantes e; em

especial, o Delegado' Representante qualificado na Reunião
Eleitoral Preparatórla, para as eleições da Diretoria, Conselho
Fiscal, Delegados R,epresentantes. junto' ao Conselho da
CNTI, e respectivos suplentes, que se realizarão, sessenta (60) \
días apôs a publicação do presente, ou seja no dia vinte e dois

(22) de abril do corrente ano, às dezoito (18) horas. E, não
havendo "quorum" I.egal fica convocado, para em segunda
convocação, as mesmas horas, do dia três (3) de maio, não se

conseguindo, ainda, atirígir o coeficiente eleitoral, em terceira

(3) e última convocação, dia treze (13) de maio no mesmo

horário.
OBS: .; As Eleições serão processadas por correspondências,
ficando a Secretaria da Entidade incumbida de remeter, até
15 dias antes do pleito, circ�lar informativa accmpanhada de

ficha de identificação é sobre-cartas eleitorais.

Florianópolis, 21 de Fevereiro de 1.974

(AS.) VICTOR SUTTER - Presidente
j/
1

I

GRAÇ�S ALCANÇADAS
Agradeço de todo coração ao Divino Espirita Santo duas

graças alcançadas,
.

Maria Roma D'Avila

GRAÇA ALCAN,ÇADA
A Nossa Senhora da Lapa do Ribeirão da Ilha agradeço.

com 'toda minha alma a graça que recebi.
Maria Roma D'Avila.

AGRADECIMENTO

Cícero Cezar de Moraes e Família ainda constemaíos
com o desaparecimento (te seu filho, irmãos, tio
cunhado' agradecem IJOS amigos pelo conforto presta-

.

do. Agradecem aos Srs. Manoel João de Souza, José
Manoel Corrêia (Coronel), Cícero Valcaneia', Geno
v ênci o Mattos Netto, funcionários e Guardas Sanitá
rios do DASP e funcionários do Centro de Saúde de

Chapecó.
Cícero Cezar de Moraes

CARTEIRA E)(TRAVIAQA
Foi perido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Mercedes Benz, ano 1972, chassis 34403216031837, motor

34491216029020, pertecente ao sr, João Manoel Cândido.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foram extraviados os documentos do veiculo, marca Volkswa

gen, TL, ano 1970, placa AA-3713, motor BV-057.650.

Ch-�F-0011340, pertencente ao Sr. Silvio Machado.

CERITIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswagen, ano 1969, placas AA-5902, motor BF-270.663, chassis
B·9.603.533, pertecente a Acarpesc,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de uma moto Honda

modelo SS50V motor no. ss5GV no. 138734, cor vermelho metálic,
.placa JW 092, pertecente à JAIME OSNI ROTERMEL, residente a

Rua Rio Branco 80. Também foram extraviados o TRU 73 e o

certificado de seguro.
•

Joinville, 22 de fevereiro de 1974.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a-Carteira Nacional de Habilitação, categoria amador,

pertecente ao sr. Paulo Roberto Cardoso da Costa.
,

/

TURMAS

MATRíCULA: Rua Felipe Schmidt, 58
Galeria Comasa - SobrelOja

CURSOS "JOSÉ DE ALENCAR"

CURSO BANCÁRIO

DE .PRÉ-VESTIBULAR
O Sindicato' dos Bancários oferece a

V O CÊ: A U LAS, MAt U T I NAS E

NOT URNAS. MENSALIDADES: BANCÁ
RIOS Cr$ 50,00 N�O BANCÁRIOS Cr$
100,00

INFORMAÇOES E MATRfcULAS: Sede do

Sindicato - R. Nunes Machado, esq. c/ Tira
dentes - 70. ando

NÃO VISAMOS LUCROS, MAS O SEU FU
TURO!

LAVADOR DE CAPIVARI S/À
CGC - No. 86.440.443

,C�pital Social autorizado - Cr$ 20.000.000,00
Capital Social Subscrito - Cr$ 18.000.000,00

ASSEMSLÉIA' GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO,

Ficam convidados osenhores acionistas do LéÍvadbr de Ca
pivari S/A., a comparecerem a Àssembléia Geral Ordinária a

ser realizada no próximo dia .5 de março de'1974, às 10
horas, na sede dá Sociedade em Capivari, m.unicípio de Tuba
rão, Santa Catarina, para deliberarem sobre a sequlntg:

ORDEM DO DIA:
10.) - Leitura, exame, discussão e aprovação do Relatórlo da
Diretoria, balanço"geral, demonstração da conta de lucros e

perdas,3�arecer do Conselho Fiscal e demais documentos rela
tivos ao exercício social encerrado em 31/12/73.
20.} - Eleição dos membros do Conselho Fiscal."
30.'} - Fixação dos Honorários da Diretoria e do Conselho
Fiscal.

"

40.} - Ratificação de deliberação da Diretoria que concedeu
uma doação a Caixa Beneficente dos Empregados da Cia.
Siderúrgica Nacional.
50.} - Outros assuntos do interesse da Sociedade,

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974.
Aloysio da Silva Moura

Presidente
,

LAVADOR DE CAPIVARI S/A
CGC - No. 86.440.443

Capital Social Autorizado - Cr$ 20.000.000,00
Capital Social Subscrito - Cr$ 18.000.000,00 \

ASSEMBL!:IA GERAL EXTRAORQINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores' acionistas do Lavador de

Capivari S/A., a comparecerem a Assembléia Geral Extraor
dinária a ser realizada no pr6ximo dia 5 de março de 1974 às
·11 horas, na sede da Sociedade em Capivari, município de
Tubarão, Santa Catarina, para deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:

'

10.} - Proposta -da Diretoria para aumento do Capital social
subscrito da sociedade de Cr$18.000.000,00 para
Cr$ 1 &360.000,00, com a utilização de recursos provenien
tes da incorporação de reservas e parte da correção monetária
do ativo.
20.} - outros assuntos de interesse social.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Aloysio da Silva Moura

, ' Presidente.

UTE- SERViÇOS DE ELETRICIDADE S/A
C.G.C. - No. 86.440.450

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Senhores acionistas da UTE - Servi

ço de Eletricidade S/A., a comparecerem a Assembléia Geral
Ordinária a ser' realizada no próximo dia 5 de março de 1974
às 15 horas, 'na sede' Social em Capivari, Muni.cípio de Tuba
rão, Santa Catarina, para 'deliberarem sobre a seguinte ordem
do dia:

-

10.} -' Leitura, exame, discussão e aprovação do Relat6rio
da Diretoria, balanço geral, demonstração da c anta de lucros
e perdas, parecer do Conselho Fiscal e demais documentos
relativos ao exerc leio social encerrado em 31/12/973.
20.} - Eleição dos membros do Conselho Fiscal. �

30.} - Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho
Fiscal. ,

40.} - Ratificação da delibêração da Diretoria fazendo doa
ção a Caixa Beneficente dos Empregados da Companhia Side-
rúrgica Nacional.' ,

50.) - Outros assuntos de interesse social.
,

Tubarão, 18 de feverelro de 1974
Aroldo Rollin Pinheiro

Presidente

UTE - SERViÇO DE ELETRICIDADE S/A
C.G.C. - No. 86.440.450

.

ASSEMBLÉIA'GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas da UTE -'- Servi
ços de Eletricidade S/A.; a comparecerem a Assembléia Geral
Extraordinária da Sociedade a ser realizada na sede Social em
Capivarl, Municfpió de Tubarão, Santa Catarina, no próximo
dia 5 de março de 1974 às 16,00 horas, a fim de deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:
10.) - Proposta da Diretoria para liquidação da Sociedade,

. nos termos da legislação vigente.
20.} - Eleição do liquidante e do Conselho Fiscal que funcio
nará durante a liquidação.
30.) - Assuntos Gerais.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Aroldo Rollin Pinheiro'

Presidente

I

VENDEM�SE - APARTAMENTO

no centro, prontos para

. morar de um, dois ou três
I •

"

quartos - Edifício "A.COELHO"

Ver. e tratar à rua Felipe Schmidt, 8

Telefones 2777 e 2765.

VENDE-SE OU ALUGA-SE
Casa de mater.ial com dez peças - quatro dormitórios
- localizada na Praia das Palmeiras - CoqueiroS. Tra-"
.tar à rua Padre Roma, 90.

....'
,

APARTAMENTO ALUGA�SE
Aluga-se apartamentos com j quartos e dois salões

comerciais situados à rua Padre Roma, \48
Tratar na Padre Roma no. 54.

CASA ALUGA-SE
Aluga-se uma casa, à rua Conselheiro Mafra, 188 -

Tratar .,0 local.

,ALUGA-SE
Residência mobiliada, com garagem, 5 quartos, 2 banhei

ros e demais dependências à Av. Mauro Ramos, 225. Preço de
ocasião. Tratar na mesma.

TURINVEST S.A. Hoteis
Vendo c-s 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,90.
Informações' com Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis.

CANASVIEIRAS
VENDEMOS EXCELENTE. TERRENO PR(\XIMO AO'

COUTRE-CLUBE E AV. ,ATLÂNTICA E MAR.
CONTENDO CASA MODESTA DE 3 PEÇAS, C/ÁREA DE
12x22 - BARBADA MESM() Cr$ 25.000,00 ..

• URGENTI'SSIMO TR. R. JOÃO PINTO 21 - 30. ÁNDA'R
CONJ. 9 - CRECI - 139.

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.
Estação Roc;foviãria de Florianópolis -

fones: 2172 e 3682
HORÁRIOS'

DE FLORIANÓPOLIS PARA PORTO ALEGRE
Passando por Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá-
Sombrio - Santa Rosa e OSÓrio

.

• às 4,00 - 12,00 - 20,00 e 22,00 horas
DE F LORIANÓPÓLlS PARA ,TUB�RÃO
às 4,00 -;- '7.00 - 8,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00 -

14,30 - 15,00 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas.
DE FLORIANÓPOLIS PARA CRICIÚMA
às 4,00 - 7,00":'" 8,30.- 12,00 - 15,00 - 20.00 - 22,00 e

24,00 noras
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA
às 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12;00 - 14,00 -,17,1�5 - 18,00-
20,00 - e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMBITUBA

\

às 6,30 - 10,00 - 14,00 - 17,00 e 18,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUí

,

às 16,45 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAURO MULLER
às 6,00 e 14;30 horas
CARRO LE!TO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO ÀS
22,1'5 horas.

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARA CIVEL
DA CAPITAL-EDITAL DE CITAÇÃO COM O

PRAZO DE'TRINTA (30) DIAS
O Doutor TYCHO BRAHt;: FERNANDES'NETO,

Juiz de Direito da 2a. Vara Cível da Co-
marca de Florlanópolls, Estado de Santa,

Catarina, na forma da lei, etc ...

FAZ SABER - aos que o presente edital de citação virem ou

dele conhecimento tiverem que, por parte de SEBASTIÃO
JOSE DA SI LVA, foi requerido em ação de usucapião, uma
área de terras situada na rua dos Navegantes, nesta Capital.
com a área de 124,56m2; frente - 6,10m até 13,60m' na
lateral esquerda e dar 6,50m; esquerda 20,00m; direita

20,OOm; fundos 6,SOm;' tazendo frente para a rua dos

Navegantes, a direita com Valdir Jordellno Fernandes, esquer
da com Cristina Elias de Souza e fundos com Lourdes Maria
Duarte. E, para que chegue ao conhecimento de todos, foi
expedido o presente edital que será publicado na forma da lei'
e afixado no lugar de costume. Dado e passado nesta cidade
de Florlanópolls, Capital do Estado de Santa C�tarina, aos

dezoito dias. do mês de dezembro do ano de mil novecentos e

setenta e três. 'Eu, Jair Borba Escrivão, o subscrevo.
JUIZ DE DIREITO

CONDOMfNIO CENTRO EXECUTIVO
,

MIGUEL DAUX

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

'

. .

São 'convocados os Senhores Condôminos a reuni-,
rem-se em ASSEMBL!:IA GERAL ORDINÁRIA, no
dia 08 de março de 1974, às 20,00 horas em 1a.

convocação, com 50% + 1, em 2a. convocação, às

20,30 horas com qualquer número de presentes, nas

dependências do Edif ícío Centro Executivo Miguel
Daux, na cidade de Florianópolis, a fim de delibera

rem sobre a seguinte Ordem do Dia:
-

.a] Eleição do Síndico;
.

b)Orçamento para 1974 e 1975;
.

c) Prestação de Contas;
d) Assuntos Gerais.

Só poderão participar da Assembléia, os condômi
nos que estiverem quites com o pagamento da taxas

de condomínio do mês de janeiro de 1974

Fpolis-SC, 18 de fevereiro de 1974.
Síndico
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Da dificil arte de trazer alguém
• Há aproximadamente 30 anos que a

vinda de Frank Sina tra é anunciada
"como certa" no Carnaval carioca. Ele
nunca veio, nunca manifestou interesse'
em VÚ' - é provável, até, que desconheça
'a Cidade Maravilhosa de encantos mis e

deve pensar que Buenos Aires seja a

capital brasileira.
* VoIta e meia costuma-se anunciar a

vinda deste ou daquele para uns dias em
. Florianópolis, para o Camá, para a

Procissão do Senhor dos passos. E pou
cas 'vezes vem alguém .realmente digno
de interesse geral. E como no caso de
Sinatra, muitos nem sabem onde fica
Santa Catarina, muito pensam que Flo
rianópolis e Curitiba é amesma coisa...
Que horror!

'

* Émuito difícil trazer alguém para um

dos eventos flonanopolitanos: Primeiro,
porque praticamente não' há apoio ofi-,
cial, quando isso é da máxima importân
cia principalmen te para um EStado que
quer sobreviver turisticamente - ee;se

pessoal é notícia.
* 'Depois, há uma certa falta de publici
dade em tomo do que se faz. E terceiro,
convidar alguém para vir, por exemplo,
nesta 'época de Camaval, é correr no

risco de receber um tremendo fora:
quem quer sair do Rio nesta época? Só
aqueles que não querem nem pensar em
sambar e para as praias e serras se

mandam.
* Odile Rubirosa Marinho não vem por
que está recebendo grupo de amigos
estrangeiros para o Camâ carioca. O
mesmo acontece com Hlldegarde Angel:
Enquanto isso Zôzimo Barroso do Ama-

'

ral sobe para Teresópolis e Carnaval prá
ele é só pela televisão. E assim outros e

outras e outrasss declinaram, muigentil
mente, do convite de VÚ' se divertir, em
VÚ" embelezar e transar pelos Bailes do
Doze. E todos dizeram que em outra

oportunidade, não há porque não ,vÚ'. E
todos ainda vrao, "mas não durante o

Carnaval", falaram.

Pensamento

do momento

Quantos risos,
oh quanta alegria,

mais de mil

palhaços no

salão...

Quem-vem-quem-não-vein
Entre as pessoas.que foram convida

das e aceitaram vir sambar e transar no
melhor carnaval do estado, o do Doze,
figuram realmente alguns nomes que são
notícias, principalmente nas telas e, ví
deos do Brasil.

E o clube divulgou, .ontem, a relação
completa daqueles que ajudarão a embe
lezar a decoração do baile, feita pelo
double de bailarino e decorador Jacques
Olivier. O moço leva jeito... Armando
Pitiglíani, o catarinense (de Imbituba)
homem da Phillips, encabeçam a lista

que tem nomes como Sandr a Barsoti.:
atriz; Carlos Eduardo Dolabella; Marisa
Alves de Lima, fotógrafa; adriana Prieto;
Léa Penteado, secretária particular de
'Flávio Cavalcanti; e Irene Stephania,
uma graça de atriz.

Lourdes Catão and your family, que
ja estão na terra, mais Marisa Urban e

marido, que também já estão pelaqui;
são outras das presenças já confírmadas.
As duas deverão fazer parte do júri do
concurso de fantasias de hoje a noite.

Kika rainha cheia de graça
_' •

I

-Kika Oliveira, a filha do .wolney, a neta da dona Quitita, a prima do Hamllton Carriço,
a manorada do Renato Costa, a sua; a nossa Rainha do Carnaval florillnopolitano versão

1974. •

Fotos mais incrementadas da menina já foram feitas conforme bem mostrou O Estado,

edição de ontem, primeira e última páginas. Faço questão de mostrá-la bem vestidinha,
1 quando da sua visita ao seu reduto, ao seu reino: os salões, ainda vazios, do Clube Doze,

Kika é carioca - e daí? Com toda a certeza deve ter declarado a imprensa que "carioca
,

de nascimento porém florianopolitana de coração". , .

Laizeando pelaí
Florianópolis em peso, e em especial leve ponta de nostalgia, tão em moda.

a Felipa, está exigindo a presença de E não será surpresa para esta coluna
Laiza Minelli 'no nosso Carnaval; "o se a discutida moça tão em questão, vier

,

terceiro do Brasil". "Ai se ela não vier", a ser destaque da Escola de Samba Copa
declarou o Senador Alcides Hermógenes Lord e resolver fazer um showzinho no

Ferreira do alto da tribuna do Senadi- Bar da Pedra, em Itaguaçu, reduto de
nho do Ponto Chico "E f ai do Luiz Luiz Henrique, seu amigo' já que, o ,

Henrique se ele não trouxer ,a filha de Teatro Trapiche, o outro reduto, está

Judy" gritaram uníssonos os outros,' ocupado com a maquete d'Ela, a Nova

membros, todos deixando antever uma Ponte.

Bossa Mimosa parao Carná
A lojinha BO!i§aMimosa (enfim revelado o seu verdadeiro nome) Atacado &

Varejo Ltda já está botando prâ quebrar, como todos sabem - e todos compram.
E com o papo, hoje, aqui nos meus 700 centímetros quadrados, é puro carnaval,
tenho a dizer que a dita e benvinda lojinha tem mil e uma graça e bagulhos para
o camá que hoje inicia

_

- olêlê olálá vamos li E mais: ela não fechará nos

quatro d ias de carnaval conforme decisão dos seus proprietários: ficará aberta,
no período da tarde, é bem verdade que ninguém é de ferro e a inevitável ressaca
não permite. Atacado & Varejo está localizada na melhor rua de comércio da

cidade, naquela onde as pessoas vão prâ cõmprar e não prâ passear: Conselheiro
Mafra; 39. De leve.

'

Vamos cantar porque boje é carnaval
"Não existe pecado no lado de baixo

do equador...
"

quem garante isso é

Chico Buarque em sua músiquinha para
este carnaval que está aí. O pecado vai

existir se nós aqui do sul não cantarmos
a bom tom tão linda coisa. Como esta

do Chico tem outras que precisam ser'
ouvidas, vividas e cantadas. . . "Não
tenhas medo nego, nega o carnaval

chegou.. ." Chegou pra' gente, pra
Caetano, pro pessoal do Grupo Família
Transanossa, que gravou "Lá vem Ga
briela" que deverá s� super tocada no

Rio e aqui todos desconhecem. "Mas
cêdo ou mais tarde acabo de cabo a rabo
com essa transação de pavor...

"

que

horror. . .Além do mais temos muitas

nossas, cantadas e reboladas no Teatro
Alvaro de Carvalho. Prefeitura na parada
"O carnaval é invenção do Diabo, que

-Deus abençoouuu.. ." Maurici De Maria
pintou e bordou, sua música da Colorn
bina, é de botar" inveja no Pierrot. O
Festival de música carnavalesca continua
com muito papel picado.

Ensina-me a Viver(Harold andMaud) de HalAshby.

Horóscopo

Omar Cardoso
.... I

ARlES - Seu dinamismo no setor de traba-

lho, contribuirá para a sua auto-realização
pessoal. Deixe os detalhes e a meditação para
os que nasceram sob o signo da terra e da

água. Cuide da saúde. Se pertence ao primei
ro decanato, cuidado com os inimigos ocul

tos, acidentes com animais e veículos.
TOURO - Excelentes perspectivas de êxito

através de protetores e amigos de elevada

posição social. Conte com a colaboração das

pessoas nascidas em Câncer e Peixes. Novida

des grandes no setor das finanças e longas
viagens previstas.

I "

,GÊMEOS - Dia em que, far-se-á sentir os

'fluxos intensos da 'sua décima casa astral,
elevando-o, Poderá tornar conhecimento de

algumas intrigas e, ao mesmo tempo, superá
las. Aguarde boas notícias.
CÂNCER - Sua imaginação fértil é o mais

precioso bem e dom que' possui. Procure usar

também a inteligência de que é dotado, para
realizar alguma coisa em seu próprio benefí

cio e dos demais. Atravessa o melhor perío
do do ano, inclusive para o amor e o

casamento e chances em jogos e loterias.

LEÃO - Dia positivo. Deverá contar com a

participação de amigos, associados, de ami

gos, da pessoa amada e da esposa para tomar

decisões importantes. Ótimo para cuidar de

inventários e heranças. Procure associar seus

interesses aos interesses alheios ..

VIRGEM - Sinta-se como se fosse o dono

do seu próprio destino. Na realidade, você o

é. Com o seu senso prático e os bons fluxos

que está recebendo, muitas coisas poderá'
realizar. Cuidado com a paixão e com os

romances. Procure pensar positivamente, ca
so contrário. outros poderão ter vantagens
sobre você.
LIBRA - Assuntos relacionados com a

família, poderão ser solucionados ou con-'
cluidos em definitivo. agora. Está no Paraíso

Zodiacal, Inclusive é o melhor período do

ano para contratar empregados e cuidar da

saúde. Espere melhorias lentas em sua vida

doméstica, familiar tanto quanto no setor

profissional, Fase bastante feliz. '

ESCORPIÃO - Influências favoráveis aos

assuntos familiar e doméstico: Espere cola

boração dos nativos de Câncer e Peixes. O

signo atual favorece totalmente. Está no seu

melhor período do ano. Saúde, dinheiro,
trabalho e tudo mais sob ótimcs fluxos.
SAGITÁRIO - A posição do sol é benéfica
ao seu setor sentimental. Poderá influir

favoravelmente na sua disposição mental.

Assuntos familiares exigirão sua atenção.
Notícias vindas de longe, visitas e contatos

agradáveis podem acontecer a qualquer mo
mento. Ôtimo para comprar propriedade.
CAPRICÓRNIO - Receberá uma boa notí
cia no dia de hoje. Esteje vigilante para não

. perder suas boas oportunidades..Ótimo para
mudar-se. Ótimo para ter êxito em viagens,
nos meios literários, artísticos e científicos.

AQUÁRIO '� Sua dísposição física e mental,
tende a melhorar bastante.: Está no período
anual de maior vantagem material, inclusive

para ganhai: dinheiro. A ínfluêncía planetária
deverá aumentar suas energias e ajudá-lo a

melhorar sua personalidade.
PEIXES - O sol em seu signo lhe traz

simpatia, magnetismo pessoal e boa disposi
ção. Excelentes, oportunidades deverão se

apresentar no seu setor de trabalho. Sucesso
nos estudos, na medicina, na farmácia e

enfermagem.

,Iv
, TV. CULTURA - CANAL 6

I 13:30 � TV. Educativa; 13:40 - Seriado
de Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde;
15 :30 - Os Três Patetas; 15:50 ::_ Sessão

Patota; 16:40 - Celso e a Sociedade; 17:10
- Daniel Boone; 18:10 - Divinas e

Maravilhosas; 19:00 - O Machão; 19:20 -

Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e seus

Amigos; 19:45 - Mulheres de Areia;20:35 -

Rede .Tupi de Notícias; 21:00 - Clube dos

Artistas; 24:00 F.B.1.

TV. COLIGADA� - CANAL 3

13:30 - Tele Jornal Hoje; 14:00 -

Seriado de Aventuras; 14:30 - Cine

Desenhos; 15:00 � O Zorro; 15:30 - Missão

Quase Impossível; 16:00 - Mundo Animal;
17:00 - Ligeirinho; 17:30 - Os Monkees;
18:00 - Shazan, Xerife e Cia; 18:45 -

Supermanuela; 19:40 - Tele Esporte; 19:45
,-- Jornal Nacional; 20:15 - O Semideus;
21 :00 - Chico City; 22:00 - Destaques na

TV; 22:05 - Os Ossos do Barão; 22:45 - Os

Detetives.

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULI(R o
fígado ...
tome

;:;;;:k:!!SvRODONAI
e viva MAIS (ont_

, , --__--.... ..t

Tereza Marques
Souza chegando do

s»;

____.z---u__..'_ry_M_'_a_�_,,"_'_d_'O )

inauguração. Os casais que estavam em foco na

concorrida .noite foram, Marcílio Medeiros Filho, João
.

Eduardo Amaral Moritz, Miguel Hermínio Daux, Luiz
Fernandi Di Vícenzí e Luiz Salla.

NO PONTAL

Quarta-feira a noite' no restaurante Pontal estava
bastante concorrida com gente bonita e elegante de

nossa Sociedade. O jantar estava muito bem servido e a

música era excelente.

CASAL HOESCHL
Deixou Curitiba por alguns dias para passar os

festejos de momo aqui na Ilha, o elegante casal Mara e

Hélio da Silva Hoeschí.: O casal Hoeschl foi visto

jantando no Manolo's,
RESTABELECIDO
Já restabelecido deixou o Hospital Celso. Ramos e

encontra-se em sua residência de veraneio, o ministro
Celso Ramos Filho.

BAILE MUNICIPAL
Muita gente bonita e elegante hoje vai ser folião na

festa que dá início ao carnaval 1974, que é o

.tradicional Baile Municipal, promoção-do Clube Doze

:de Agosto. Uma comissão convidada pelo Dr. Márcio
:Luiz Colaço, Presidente do Clube Doze de Agosto e

; Prefeito Nilton Severo, da Costa, vai julgar as mais

: lindas fantasias que comparecerem ao clube. A Cornis-
• '! são estará reunida no s�ão de festas às 21 horas.

i RESOLUÇÃO
O Coordenador do Policiamento da Capital, Heitor

.Luz Sché, assinou resolução baixando as normas de
-

controle e execução da força policial de Florianópolis
para' os dias de carnaval.

JANTAR NO DOZE
O Coronel Zaldir de Lima que está fazendo suas

despedidas para residir em Brasília, ontem foi homena

geado no restaurante do Clube Doze de 'Agosto, com
um jantar. Entre os presentes, estava o Governador

Colombo Machado Salles e o General Floriamar

Campelo. ,

VERNISSAGEM
A elegante Alicinha Souza Damiani,marcou vernís

I sagcm em sua loja Garage Decoração, com trabalhos de

Vicchetti, para o próximo mês de março.
NA PRAÇA 15

As E s c o I a s d ti Sam b a Protegidos da

Princesa e Copa Lord com suas evoluções vão fazer da

Praça 15, sua passarelanos dias de carnaval.'
CASAMENTO

'

Hoje às 19 horas na capela do Colt�g{o Catarinense,
Maria José Bonatelli e o Professor Valter Brasil Konell,
vão receber a bênção do casamento. No salão de festa
do Mário Hotel, Maria José e Valter receberão cumpri-
mentos de convidados •.

� .

FISCHER
Acaba 'de ser nomeado delegado da Associação

Brasileira da Indústria-, de Hotéis, secção de Santa

Catarina, o sr, Klaus Fischer, proprietário do Hotel

Fischer no Balneário Camboriú,
PALESTRA
A convite do Banco do Estado de Santa Catarina, o

diretor da Interbancos S/A, Turismo e Administração,
Sérgio Nehring, .do Rio de Janeiro, proferiu no

auditório da Celesc, uma palestra sobre a funcionali

dade do cartão passaporte executivo, aos gerentes das

agências do BESC. "

'

INFORMAçOES
Já começou a funcionar no prédio 90 DEATUR,

próximo a ponte Hercflio Luz, o posto de informações
turístícas que funcionará diariamente durante os dias

de carnaval.
SECRETÁRIO AGUIAR
O Secretário Paulo Müller de Aguiar, dos Transpor"

tes e Obras e Serviços Públicos, acompanhado de seus

assessores, embarcam com destino a Brasília,' onde no

Ministério das .Telecomunicações tratará de assuntos

relacionados com o Plano Diretor da Cotesc.

INAUGuRAÇAO
' ..

Foi inaugurado com muito sucesso em Canasvieiras,
uma bem decorada boate que levou toda gente bonita
e elegante que está naquele Balneário, a comentada

\

Nâdia Wolk uma beleza de broto que logo mais
vai ao Municipal

DR. ROBERTO,
Nossos cumprimentos ao Dr. Roberto Mattar,

Diretor dos Diários Associados em Santa Catarina,
pelo seu aniversário na última semana. O acontecimen

to foi comemorado com rodadas de uisque num grupo
muito íntimo, em 'seu apartamento em Camboriú,

CASAMENTO

,

Logo mais às 19 horas na Igreja Matriz de Palhoça,
dar-se-á a cerimônia de casamento de Florinda Wagner
e Nazarildo Knabben, Os convidados serão recepciona
dos no salão de festa do Clube 7 de Setembro.

---CÓRDOVA
Cumprimentamos o' conceituado Deputado Henri

que Córdova pelo seu aniversário anteontem. No

apartamento d9 casal Córdova eÍn Camboriú, o aconte
cimento foi comemorado com um jantar.

NO DOZE
Somente gala e fantasia de luxo, será permitido na

noite de hoje no Clube Doze de Agosto, quando se

realizará mais um 10s famosos Baile Municipal.

Vera Goulart Ferreira

Lima uma das mulheres
I

bonitas de

nossa' sociedade.

Cinema.' Darci Costa'

ADEUS, CEGONHA
AD,EUS - produção espanhola,
narrando a aventura de um

grupo de adolescentes; que se

unem em forma de ação clan
destina, para que a ingênua
noiva, de um deles, traga ao

mundo um filho, à margem da
sociedade incompreensiva .. que
os rodeia. Os protagonistas:
Maria Isabel Alvares, Francisco
Villa, M�rcedes Borque, Alfre
do Santa Cruz, todos sob a

direção de Manuel Summers.
Eastmancolor. Censura 14
a nos. C i n e São J o sé
3-7,45-9,45 hotas,

'

ti JUIZ SANGUINÁRIO
(The BloodyJudge) Uma histó
ria de caça às feiticeiras, situa
da na Inglaterra de 1685, com
grande dose de sadismo e vio
lência. Christopher Lee, Dennis
Price, Maria Schell, Maria
Rohn, Peter Martell e Marga
reth Lee, formam o elenco, sob
a direção de Jess Franco, ao

que tudo indica, um pseudôni
mo. Telecolor - Censura 18
anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 ho
ras.

ENSINA-ME A VIVER
(Harold and Maude).A história
de" um jovem apaixonado pela
morte e uma mulher idosa apai
xonada pela vida; o film� trata

do encontro e influência entre
esses dois personagens, inter
pretados por Bud Cort, o garo
to de Voar é com os Pássaros e
Ruth Gordon que esteve em o
Bebê de Rosemary. O filme
revela o diretor Hal Ashby.
Technicolor - Censura 18
anos. Cine Coral 3-8-10 horas.

O PIRATA SANGRENTO,
de Robert Siodmak c/Burt
Lancaster.

COMPLEXO DE PORTo:
NOY, de Ernest Lehman c/Rio'
chard Benjamin. Roxy 2 e 8'

horas. Censura 18, anos.

�STAÇÃO POLAR ZE
BRA, de John Sturges c/Rock
Hudson, Ernest Bornine, .Tech
nicolor. 14 anos. Jalisco 8 ho
ras.

SONINHA TODA PURA,
nacional c/Adriana Prieto. Cen
sura l S' anos. Cine Glória 8'
horas. I

OS NOVOS CENTURIÕES,
de Richard Fleischer c/George
C. Scott e Stacy Keach. Tech
nicolor - 18 anos. Rajá 8
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTAD.o - 22 de Fevereiro de ,1974 - Página 12
r-------------���--------�--�--------�----�I Cidade,t--------�--�--------------------�----------�--

_ � . .,... _., .'�� :z::::.

• Com o tradicional
,

""BaileMunicipal
",

hoje 'no
'·Qube 12 de Agosto, os
foliões darão início
'a grande festa.

/

'Eles participam da festa,
temendo "as injustiças'"

Senhorinha: há 10 anos nas passarelas

Didi: decana do carnaval carioca

A Felipe Schmidt parou para
�

\

assistir o macabro desfile

No principio parecia apênas um "enterro de provincia"

A F e Jipe Schmidt estava numa tarde comum: a mesma

rotina do verão, apenas quebrada pela inauguração de mais
uma lanchonete, a do Japonês. Fazia calor, mas as nuvens

anunciavam. chuva. De -repente, ninguém entendeu mais
nada. Parecia um "enterro de província", com choro, de
carpideira, caixão de defundo... Os acompanhantes
vestiam-se de preto, e, chegaram mesmo a assustar as

crianças que desfilavam com suas mamães.
Era o convite, embora macabro, para o "Baile do

Terror", do Clube Paineiras, ontem à noite realizado. O
baile, a depender do convite: foi um sucesso. (Como
realmente Q foi). Os rapazes (ninguém sabe se havia moças
entre eles) desempenharam bem o papel, e conseguiram
chamar a atenção dos transeuntes que caminhavam pelas
calçadas felipeanas. Estavam todos mascarados, pintados a

Secos &, Molhados, e compridas saias pretas. "Foi um

verdadeiro espetáculo", comentavam os transeuntes.
Mas quando o desfile empolgava, com o cortejo fúnebre

em frente à Farmácia Catarinense, as nuvens que haviam
anunciado chuva resolveram desabar sem clemência. Foi
uma correria, todos procurando abrigo nas marquises. O
desfile do terror dissolveu-se instantaneamente. O 'caixão do
defunto foi encostado na parede do "Víc's", e logo uma

pequena multidão foi apreciar o morto. Não passava de um

boneco, talvez um manequim de alguma loja. As coisas
estavam neste pé, quando chegou a televisão. "Como' é,
vamos desfilar pessoal? Será que uma chuvinha vai acabar
como enterro? "

Foi o suficiente, Os rapazes-carpideiras enfrentaram a

chuva torrencial, bandeira do Paineiras estendida na frente,
'procurando mostrar à população da Felipe que o carnaval
da Ilha já começou.

•De acordo com

oprograma oficial da
Diretur, amanhãhaverá baile

público na Praça XV e

desfile de blocos.

• Para domingo 0$

folguedos carnavalescos

reservam a maior atração
popular: o desfile dos
carros alegõricos

Com o Teatro Álvado
de Carvalho super lotado:
muito frevo e pouco sam

ba, terminou na noite de
ontem o II -Festíval de
Músicas de Carnaval, pro
moção do Diretur, e que
segundo os seus .organiza
dores o êxito foi além da

expectativa.
,

"Vai no 'cordão", frevo
de Rui Neves e Deto foram
os grandes vencedores da
noite, com a letra: "Che
gue mais/ Vem Transar os
três dias/ E na folia reinar/
Carnaval é pouca roupa/
Deixa água na bocal De

quem não quer se espa
lharj' Tira, tira, tira a saia/
Que tens por cima da tan

ga/ Te enrola no frevo/
deixa o cordão te levar, ah,
ah/ Tira tudo/ Mostra o

teu corpo queimado/ Fo

goso, gostoso, suado/ Pra
ver o grilo' que dá/ deixa
estar. Com a melodia mui
to bem cuidade e um exce

lente arranjo, este frevo
mereceu realmente a pri
meira colocação e os

aplausos do público. r

Apontado como os me

lhores intérpretes e a me

lhor letra, Rui Neves e

'Deto alcançaram ainda, a

segunda colocação com

"Chorar Chorei", único
samba classificado entre as

cinco vencedoras. Em ter

ceiro ficou "Alma de aço",
um outro frevo de Zuvaldo
e Zenon Ribeiro; em quar
to, "Carnaval Alegria ge
ral", de Mírandinha e em

quinto "A Colom�i,na" d�

o "Sambatuque" temMir.o na cuica, .mas. Rato, no reco

reco - é um show a parte.

Zuvaldo e Zenon RIbeiro e

Maurici O, Demaria, Músi
ca com uma letra inteligen-'

te, muito bem interpretada
e, com éxcessão da primei-

ra, foi a que melhor agra
dou ao público,

,

Inicialmente, li platéia
I

sem nenhuma motivação
procurava vaiar as músicas
apresentadas, que não con

seguia motivar o (público,
ficando li. alegria por conta

'

do famoso bloco do "Bi
nha" (ex-jogador -do Avaí),
que nos camarotes do Tea
tro incrementava um car-

naval particular e com

muito rebolado. Mas quem
mais se divertia com isso
era o jurado Pablo Sebas
tian, mas preocupado em

comer pipocas do que pro
priamente julgar. O Rei
Momo, instalado, no cama

rote 'número um" também
se divertia muito, com lar
gos sorrisos e beijinhos pa
ra os cantores.

A falta de compositores
como' Nelson Russi Vag
ner, Darcy dos Protegidos
e outros deixaram de dar
maior brilhantismo ao

FMC, com alguns afrrm�
do que "não participo por
causa das irregularidades,
só vence quem é da patota
e isso já foi provado". En-

I tre abraços e sorrisos' Rui
Neves dizia "que entramos
nesse para ganhar . Acha
mos que participar com

um frevo seria uma novida
de e isso contaria Ponto
favorável, no que se refere
'a comissão julgadora, e foi

!? que aconteceu. E não
vamos ficar só nisso. Va
mos partir para outras":
Mas a sensação da noite foí
o excelente conjunto
"Sambatuque", formado
por, Rato no reco-reco,
Celso no pandeiro, Miro na

cuica, Mário no tamborim,
Paulista no surdo, Noca no

cavaco e o cantor Eloi, que
deu uma mostra de um

perfeito sambista. Um con

junto da melhor qualidade,
que superou a pouca quali
dade musical do II Festi
val.

A cidade

pede um
mercado
funcional
Quando em junho do ano passado

Gal Costa sentou na mesinha de um
restaurante popular 'do mercado pú
blico e comeu ovas de tainha e bebeu

cerveja, o local começou a ser encara

do como uma possível alternativa pa
ra às horas de lazer, já que em Floria

nópolis os bares são muito poucos e

'o mercado está amparado em belas
históricas construções do início do
século.

'Porém o mercado, ao contrário do
mercado Modelo de Salvador, que é

ponto de encontro de intelectuais,
músicos e artistas, além das pessoas
que buscam apenas realizar.suas com

pras, ainda não conseguiu integrar-se
na vida diária dos floríanopolitanos
porque segundo normas do Código
de Posturas, de 1955, todos os açou
gues, padarias e lojàs de frutas e ver

duras são obrigadas a encerrar suas

atividades exatamente às 18 horas.
'

OSIM E O NÃO
Primeiro porque os estabelecimen

tos do Mercado Público Municipal ja
mais realizaram uma experiência pro
longada abrindo suas portas depois
das 18 horas, a população florianopo
litana não costuma fazer comyras no
final da tarde no mercado. E o que
afirma, certo número de .cornercian
tes, principalmente os verdureiros, o
que não é confirmado pelos açou
gueiros que tem opinião contrária.
"Se o povo se acostumar a encontrar
o mercado aberto depois das 18 ho
ras ele v.em e compra", dizem eles.

Porém o argumento principal que
oferecem os comerciantes favoráveis
a um horário de atendimento mais

amplo - até às 20 horas - é que os

milhares de funcionários que traba
lham até o final da tarde, que repre-

\

.

Deu Rui Neves e Deto no II FMC

Ao lado de Dico, Luiz Santana e outros concorrentes

do ,desme de fantasias do Baile Municipal do Clube 12 de

Agosto" estará uma legião de desconhecidos' para o
público floríanopolitano,

.

Valter' Senhorinho, paulista que desfila há 10 anos

nos carnavais do Rio de Janeiro, São Paulo e Campinas, é
um/desses. No Municipal do 12 desfilará com a fantasia

"LJ.lZ Flores e Fantasia" na categoria luxo. Baseou-se no
tema da escola Império do Samba que é' "Florianópolis
em época de Primavera". "Luz Flores e Fantasia" está
custando Cr$ 35 mil pará o seu criador, além de uni ano
de trabalho, que começou em São Paulo. Foi toda
confeccionada com pedras, pérolas, missarigas e estrace,
tudo em alto-relevo. Valter conquistou o primeiro lugar
no Municipal do Rio em 1965, e primeiro lugar no

,Municipal de Campinas do ano passado. "Riquíssima, a

fantasia é composta por �ma túnica toda rebordada com
Aprix," diz ele orgulhosamente.
MACARRÃO & FLORES

Nelson Galvão, de Porto Alegre, 20 anos e primeira
experiência em Municipal, desfilará com' a fantasia

"Palhaço", na categoria originalidade. Também destaque
da Escola Império do Samba,' ar fantasia foi criada por
'Valter Senhorinho. Além do bastão colorido, bengala

,

dourada e chapéu, "Palhaço" é toda confeccioriada com'
tecido e macarrão.

"Vendedor de Flores" é a fantasia do paulista Djalma
Guerra, também criação de Valter Senhorinho. "Tudo
bem original" conforme disse Djalma, a fantasia foi
confeccionada à base de tecidos, flores e babados. Esta é

a primeira vez que desfila. Antes confeccionava.as roupas
de Evandro Castro lima e Mme, France Marino. A'

categoria que Djalma defenderá / é a originalidade
masculina.

I
'

Enquanto isso a 'florianopolitana Didi Silveira
desfilará na passarela do 12 de Agosto com a fantasia
'Uma Espanhola", baseada nos traços e características

típicas da Espanha. Representando luxo feminino, foram
gastas' seis mil pastilhas, cento e quarenta metros de

I '

" babado na saia toda debroada com fitas de paitê. Na
cabeça leva um pente bordado com quatro metros de

renda. Didi morou, durante quinze anos no Rio de

Janeiro e participou dos desfiles. de carnaval pela'
Mangueira, Império e Portela. Em desfiles de Baile

Municipal esta será a primeira vez que se apresenta.
"Uma Espanhola" será também destaque da Império do

Samba.
E na categoria luxo,' Ada Santos, de Florianópolis,

defenderá "Baiana -Rica", com corpete todo bordado em

pastilhas douradas, turbantes todos trabalhados com

plumas e os babados de renda. Ada Santos foi o segundo
lugar ano passado com "Sissi Imperatriz". Este- ano,
"Baiana Rica?' será destaque da Império do Samba.

Paulo, de Florianópolis, defenderá na categoria luxo
"Mil e Uma ,Noites", toda trabalhada com brocado e

pedras.
EXPECTATIVA

Valter Senhorinho desfil� pela primeira vez, em
,

Florianópolis. "Espero que tudo o que se ouve falar do
carnaval florianopolitano seja verdade". Enquanto dá os

retoques finais em "Luz Flores e Fantasia", ele expressa
sua opinião sobre o Municipal: "Espero que seja o

mesmo do Rio. Estou receoso quanto à Comissão que

julgará as fantasias. Deverá haver muito critério para: que
, nso ocorram injustiças". Sobre a fantasia de' seu amigo
'Dico, Valter revelou que "Passeios de Marejá" foi criação
sua e será um destaque forte no Baile Municipal do 12 de

Gaivão: em 20 anos de folia, a estréia Agosto.

sentam também importante mércado uma opiruao contrária a ampliação
consumidor, lião têm onde comprar do horário comercial do Mercadoçé
quando saem do trabalho. que na maioria das vezes são os pró-

'

Para os comerciantes de tecidos e prios donos dos boxes quem atende

roupas feítas.-conforme disse o pro- aos fregueses. E como eles começam
prietário da Loja "Nina", na rua Con-- a trabalhar antes das cinco horas, por
selheíro Mafra, o prolongamento do volta das 17 horas já se encontram

horário vigente, que encerra, o expe- exaustos. Daí a negativa para traba
diente às 18 horas, não significará ex- lhar duas ou três horas extras.

'

pressívo aumento nas vendas, segun- A tEI:,NÃO
'

do experiências feitas durante a vés- Segundo o Código de Posturas da

pera de algumas festas. Prefeitura, os estabelecimentos co-

Por seu lado; Orrnezínda, adminis- merciais situados dentro do mercado
tradora do box no. 5, sitúado a pou- devem'abrir suas portas às 5h3Omin e

cos metros da loja de tecidos "Nina", fechá-las às 18, quando uma pequena
acredita que a ampliação do horário sirene interna avisa o final do expe
poderá com o tempo atrair grande diente. Quem' for surpreendido ven

número de compradores. A opinião é dendo alguma coisa depois deste ho

reforçada por José da Silva Melo fun- rário é advertido, podendo inclusive
cionário do açougÚe do box no. 16.,', ser multado.'

'

que disse que "quem sai do emprego Para o administrador do Mercado
'as 18 horas não tem mais onde com- Municipal, Élio da Silva Flores, amu
prar carne porque todos os estabele- dança do horário de funcionamento
cimentos estãofechados".

'

do estabelecimento exigiria uma re-

Já o peixeiro Milton A. Pereira de- modelação completa no quadro de
clarou que a venda de pescado é reali- funcionários. Por outro lado, seria
zada principalmente antes do meio necessário uma decisão homogênea
dia porque' muitos compradotes te- da maioria dos comerciantes, "por
mem conservar o peixe para o dia se- que seria anti-econômico deixar o

guinte. "Nó verão, completou, so- mercado aberto para apenas alguns
l�ente os turistas compram pescado boxes e lojas funcionarem durante as

depois das cinco horas da tarde". "horas extras".
O regulamento para o funciona- De qualquer forma, conforme .ar-

mento interno do Mercado Municipal gumentani as opiniões favoráveis a ,

determina que todos os boxes devem ampliação do horário, a experiência
abrir somente depois das cinco horas pode ser feita, pelos menos durante o

da manhã e fechar pontualmente às verão, quando então o povo, poderá
}8 horas, do que discorda Araci Luci ser habituar com uma das áreas mais

Simas, funcionária da padaria locali- pitcrescas da cidade. E finalmente,
zada no box no. 19. Segundo disse, d izem "a medida facilita o atendi
"a lei deve -ser flexível, pois quem mento de milhares de funcionários

quisesse fechar somente às 20 horas que apenas são liberados depois das

poderia fazê-lo por sua conta". O fa- 18 horas/quando então não tem mais

tor que na maioria das v_ezes provoca onde comprar".
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